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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Priorizan conflicto San Andrés-Puebla  
El Congreso del Estado únicamente solucionará en este año el conflicto limítrofe entre 
Puebla y San Andrés Cholula, dejando a la siguiente legislatura definir la demarcación 
territorial de la capital con otros 11 municipios conurbados, reveló el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Convierten al auditorio de La Reforma en baño público 

A pesar de tratarse de una zona histórica en la que el gobierno de Rafael Moreno Valle 

Rosas le ha invertido más de 600 millones de pesos para el rescate o “modernización” del 
Centro Cívico 5 de Mayo, el emblemático auditorio de La Reforma se encuentra en 
completo abandono y se ha convertido en un prácticamente un baño público. (Heraldo) 

   

 

 

Inicia Operativo por fuerte lluvia 
Ante las fuertes pero sobre todo constantes lluvias que azotan a la ciudad, el  
ayuntamiento de Puebla instruyó a la  dirección de Protección Civil Municipal,  aplicar el 

Operativo Acuario y de inmediato auxilie a familias afectadas. (Síntesis) 
  

 

 

Califican de ignorante a diputado morenovallista 
De ignorante calificó al diputado local Enrique Nácer la presidenta del capitulo Puebla de 
la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi), luego de la iniciativa de 
castigar “el lucro” en información entregada por la ley de transparencia. (Intolerancia 

Digital) 
  
 

 

Contraloría investiga a la mafia del Registro Público 

La Contraloría del estado abrió un procedimiento de investigación en contra de varios 
funcionarios del Registro Público de la Propiedad, tras confirmar que las partidas 
originales del Libro VI tomo 32 de la oficina radicada en Cholula fueron arrancadas, tal 
como adelantó CAMBIO en su edición de ayer, por lo que se procedió a abrir una 
investigación en contra de personal de dicha instancia jurídica, entre ellos Marisol 
Buendía Cisneros, según confirmó a este medio Ezequiel Flores Darán, encargado de 
despacho del Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla. (Cambio) 

  
 

 

Son productos poblanos los más exportados 
Puebla se ubica entre los cinco estados del país con mayor número de productos 

exportables con un total de 306 artículos vinculados con la industria agroalimentaria, 
manufactura, textiles, artesanías, tecnología y servicios de limpieza. (Milenio digital) 

  
 

 

Censura Amedi la reforma para el mal uso de la información 
El secretario del Capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información 
(Amedi), Roberto Alonso, calificó de peligrosa la iniciativa del Partido Nueva Alianza 
(Panal) en materia de transparencia, porque su aprobación violentaría la libertad de 
expresión de los medios de comunicación, quienes podrían verse impedidos a difundir 
información pública, así como el derecho de todo ciudadano a conocer las acciones de 
gobierno. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Crece el gasto al igual que los pobres en Puebla entre 2010 y 2012 

Entre 2010 y 2012 el gasto público que Puebla ejerció aumentó 19.7 por ciento, al pasar 
de 54 mil 220 a 64 mil 944 millones de pesos, sin embargo ello no se reflejó en el 
combate a la marginación, pues el número de personas en situación de pobreza en ese 
mismo periodo pasó de 3.6 a 3.9 millones de habitantes. (e-consulta) 

 

 
 
 

 Moreno Valle preside la entrega de becas BBVA Bancomer 
Para este ciclo escolar 2013-2014 la fundación BBVA Bancomer destinará 14 millones 610 

http://impreso.milenio.com/
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mil pesos para mil 461 becas de estudiantes del nivel secundaria a través del programa 
"Por los que se quedan", enfocado a hijos de emigrantes, y 1 millón 512 mil pesos para 
126 alumnos de preparatoria beneficiarios del programa "Adelante". (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrega Eduardo Rivera una calle en Ignacio Zaragoza 
El alcalde Eduardo Rivera inauguró la pavimentación con adoquín de la calle 34 sur entre 

la diagonal 16 de septiembre, de la junta auxiliar "Ignacio Zaragoza".  Con una inversión 
de 625 mil pesos, la comuna poblana realizó la pavimentación en adoquín, la construcción 
de guarniciones y banquetas, y sembró 18 árboles de alguna especie con raíz no 
expandible. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Puebla reduce en 2012 y 2013 saldo de deuda total 
En 2011, el gobierno de Puebla alcanzó su máximo pico en cuanto a la escalada de saldos 
de deuda pública. Sin embargo, en 2012 y en lo que va de 2013 mantiene una tendencia 

a la baja, algo que no había ocurrido en los últimos 13 años. (Imagen Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Puebla tendrá presupuesto austero para 2014: Néstor Gordillo 
El mejor escenario es que se mantenga el techo presupuestal de este año, que es de 62 
mil millones de pesos, advierte el diputado federal del PAN, quien señala que el estado 
actual de la economía no permite ser optimista. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Aprueba Senado ley docente 
Con 102 votos a favor de PRI, AN y PVEM y 22 votos en contra de PRD y PT, el Senado 

avaló en lo general la nueva Ley del Servicio Profesional Docente. (Reforma) 
  
 

 
Avala senado ley docente en general y en lo particular 
El pleno de la Cámara Alta aprobó con 63 votos a favor y 57 en contra el último paquete 
de artículos reservados; la reforma será enviada al Ejecutivo para sus efectos legales. (El 
Universal) 

 
 

 

 
CNTE: no nos someteremos a la reforma educativa 
La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) advirtió que no 
aceptará la reforma educativa, sobre todo la Ley del Servicio Profesional Docente, por lo 
que impedirá su aplicación y en breve construirá un plan basado “en la desobediencia civil 

y pacífica” (Milenio digital)  
  
 

 

Irrita a diputados priístas que SHCP les retenga el gasto 
El descontento por el subejercicio del gasto federal alcanzó las filas de diputados 
federales del PRI, quienes ayer acordaron turnar una queja al Ejecutivo, porque la 
Secretaría de Hacienda no libera los recursos, sobre todo para los proyectos que forman 
parte de las gestiones de los legisladores de ese partido. (La Jornada) 

  

 

 

El límite en la tasa del IVA es la pobreza: Bettinger 
La libertad para fijar la tasa de ISR está topada por los niveles de pobreza que vive el 
país, por lo que difícilmente veremos una tasa de IVA generalizado de 16% en la 
propuesta de reforma hacendaria que presentará el Ejecutivo. (El Economista Digital) 

  
 

 

Senado aterriza Reforma Educativa 

El pleno del Senado aprobó anoche en lo general la Ley General del Servicio Profesional 
Docente, tal como la envió la Cámara de Diputados. Al cierre de esta edición se aprestaba 

a hacerlo también en lo particular. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Aprobada en general y en particular la Ley del Servicio Docente 
Al filo de la 1:58 de la madrugada de este miércoles y por mayoría absoluta, - 94 votos a 
favor y 27 en contra- el Pleno del Senado de la República aprobó en lo general y en lo 

particular la Ley General del Servicio Profesional Docente, la parte cardinal de la reforma 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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del Artículo Tercero Constitucional, en materia educativa, anunció el presidente de la 

Cámara Alta, Raúl Cervantes Andrade. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Priorizan conflicto San Andrés-Puebla 
El Congreso del Estado únicamente solucionará en este año el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés 
Cholula, dejando a la siguiente legislatura definir la demarcación territorial de la capital con otros 11 municipios 
conurbados, reveló el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Declaró que el diputado Mario Riestra Piña, presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política, le externó dicho planteamiento tras coincidir en la reunión de trabajo 
sostenida ayer por la mañana con el edil electo, Antonio Gali Fayad. Rivera Pérez expresó en entrevista su respeto 
a las decisiones del Poder Legislativo, por lo que se abstuvo de considerar positivo o negativo que solamente sea 

abordado el caso de dos municipios.  (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111443.htm   
 

 
 

SINTESIS 

 Inaugura ayuntamiento pavimentación 
Con un costo de inversión de 625 mil 41 pesos, el ayuntamiento de Puebla inauguró la pavimentación con adoquín 
de la calle 34 sur entre la diagonal 16 de septiembre de la junta auxiliar "Ignacio Zaragoza".Durante el evento, el 
presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez informó que el número de beneficiarios directos supera las 50 persona 
que, desde hace más de 60 años, transitaron sobre polvo y lodo en temporada de lluvias. Abundó que desde su 
arribo a la actual administración, se propuso terminar con las "calles polvorón" y  convertirlas en paso de larga 
duración como las vialidades que pavimentaron con concreto hidráulico. (Elizabeth Cervantes Silverio)  

http://sintesis.mx/articulos/68545/inaugura-ayuntamiento-pavimentacion/puebla  
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Desestiman conflicto de límites con Cuautlancingo 
El presidente municipal Eduardo Rivera descartó que en este momento Puebla entre en conflicto territorial con el 
municipio de Cuautlancingo, quien ha puesto en la mesa un proceso legal para pelear por al menos 20 colonias 
que hay en la franja limítrofe entre ambos territorios. El edil poblano indicó que incluso el Congreso del estado 

sólo finiquitará el conflicto territorial que existe con San Andrés Cholula antes de terminar la actual Legislatura de 
los diputados. Por lo tanto, se dejará pendiente para las próximas legislaturas los problemas con los 12 
municipios restantes, como Cuautlancingo, Amozoc, San Pedro Cholula, Coronango y San Pablo del Monte, por 
mencionar algunos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112450  
 

INTOLERANCIA 

 Pagará Federación y estado 70 mdp por impuestos 

Por la falta de facultad en el cobro de impuestos por parte del ayuntamiento hacia por lo menos 100 edificios 

públicos que son utilizados por dependencias federales y estatales, se dejan de percibir al menos 70 millones de 
pesos al año, mismos que no entran a las arcas municipales. Por ello, durante la reunión que sostuvo el 
presidente municipal Eduardo Rivera con el titular de la Secretaría de Hacienda, Luis Videgaray, se acordó que a 
partir del siguiente año se entregará la facultad a los municipios del país de aplicar por ley la solicitud de 
impuestos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112449 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111443.htm
http://sintesis.mx/articulos/68545/inaugura-ayuntamiento-pavimentacion/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112450
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112449
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Obligará Comuna a pagar predial a todos los edificios federales en la capital 
A partir del próximo año todos los edificios públicos que pertenecen a la Federación estarán obligados a pagar el 

impuesto predial y otros derechos municipales, informó el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. El edil 
subrayó que en su calidad de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes sostuvo una reunión con el 
secretario de Hacienda del país, Luis Videgaray, el pasado lunes en la Ciudad de México, donde hubo acuerdos 
importantes para los ayuntamientos del país. Ahí, el secretario le aseguró que habrá modificaciones a la Ley 
Hacendaria para que las dependencias federales en los estados paguen sus impuestos a través de los municipios. 

(Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/obligara-comuna-a-pagar-predial-a-todos-los-edificios-
federales-en-la-capital/  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rivera Pérez y Gali Fayad sostienen quinta reunión del periodo de transición 
El presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez y el alcalde electo, Antonio Gali Fayad, sostuvieron su quinta 

reunión del periodo de transición, siendo el turno de la Secretaría del Ayuntamiento de exponer temas y 
proyectos encaminados a dar seguimiento a los asuntos sometidos ante el Honorable Cabildo. Durante el 
encuentro, se enfatizó en la importancia de ser un enlace responsable y eficiente entre el Cuerpo Edilicio y las 
diversas dependencias que conforman la Administración Pública Municipal, a fin de que los acuerdos se lleven a 

cabo con total coordinación. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_y_gali_fayad_sostienen_quinta_reunion_del_periodo_de_tran

sicion#.UiZ2hOWv5KY  

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Eduardo Rivera una calle en Ignacio Zaragoza 

El alcalde Eduardo Rivera inauguró la pavimentación con adoquín de la calle 34 sur entre la diagonal 16 de 
septiembre, de la junta auxiliar "Ignacio Zaragoza".   Con una inversión de 625 mil pesos, la comuna poblana 
realizó la pavimentación en adoquín, la construcción de guarniciones y banquetas, y sembró 18 árboles de alguna 
especie con raíz no expandible. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54131  

 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Edil de Puebla anuncia 47 obras más antes de concluir el trienio 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, encabezó la inauguración de la calle 34 Sur, la cual fue 
adoquinada para el beneficio de los habitantes de la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza. El edil capitalino indicó 
que se está trabajando en obras de calidad, por lo cual en esta obra se invirtió un total de 625 mil 41 pesos, lo 
cual incluye el adoquinamiento de la vialidad, las banquetas, guarniciones y trabajos de pintura correspondientes, 
así como los árboles plantados en la zona. “Se han invertido más de 17 millones de pesos en diferentes obras. 
Estaremos realizando 47 obras más, que representa un monto de 317 millones de pesos. Tenemos una gran 

cantidad de obras por ejecutarse”, apuntó el alcalde. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43941:edil-de-puebla-anuncia-47-obras-
m%C3%A1s-antes-de-concluir-el-trienio&Itemid=125  
 

PUEBLA ON LINE 

 Eduardo Rivera y Tony Gali realizan quinta reunión de transición 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y el alcalde electo, Tony Gali Fayad, sostuvieron su quinta reunión 
del periodo de transición, siendo el turno de la Secretaría del Ayuntamiento de exponer temas y proyectos 
encaminados a dar seguimiento a los asuntos sometidos ante el Cabildo. Durante el encuentro, se enfatizó en la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/obligara-comuna-a-pagar-predial-a-todos-los-edificios-federales-en-la-capital/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/obligara-comuna-a-pagar-predial-a-todos-los-edificios-federales-en-la-capital/
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_y_gali_fayad_sostienen_quinta_reunion_del_periodo_de_transicion#.UiZ2hOWv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_perez_y_gali_fayad_sostienen_quinta_reunion_del_periodo_de_transicion#.UiZ2hOWv5KY
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54131
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43941:edil-de-puebla-anuncia-47-obras-m%C3%A1s-antes-de-concluir-el-trienio&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43941:edil-de-puebla-anuncia-47-obras-m%C3%A1s-antes-de-concluir-el-trienio&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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importancia de ser un enlace responsable y eficiente entre el cuerpo edilicio y las diversas dependencias que 
conforman la Administración Pública Municipal, a fin de que los acuerdos se lleven a cabo con total coordinación. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43937:eduardo-rivera-y-tony-gali-
realizan-quinta-reuni%C3%B3n-de-transici%C3%B3n&Itemid=125  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Inmuebles federales y estatales pagarán impuestos al ayuntamiento a partir de 2014 
En 2014 cerca de 100 edificios pertenecientes a la federación y al estado deberán pagar impuestos al 
ayuntamiento de Puebla, reveló el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. Después que el pasado lunes sostuvo 

un encuentro con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, la mañana de este martes, el 
edil de Puebla, afirmó que el objetivo del mismo fue concretar compromisos relevantes que beneficiarán a los 
municipios. Detalló que se pedirá que la federación y los estados paguen a las capitales los impuestos derivados 
de los inmuebles que albergan las diversas delegaciones y secretarías, esto dentro de las modificaciones previstas 
a la Ley Hacendaria discutida el pasado 2 de septiembre en la ciudad de México. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inmuebles-

federales-y-estatales-pagaran-impuestos-al-ayuntamiento-a-partir-de-2014  
 
RETO DIARIO 

 Secretaría del Ayuntamiento expone proyectos durante el proceso de transición 

El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez y el Alcalde electo, Tony Gali Fayad, sostuvieron su quinta reunión 
del periodo de transición, siendo el turno de la Secretaría del Ayuntamiento de exponer temas y proyectos 
encaminados a dar seguimiento a los asuntos sometidos ante el Honorable Cabildo. Durante el encuentro, se 
enfatizó en la importancia de ser un enlace responsable y eficiente entre el Cuerpo Edilicio y las diversas 
dependencias que conforman la Administración Pública Municipal, a fin de que los acuerdos se lleven a cabo con 
total coordinación. Asimismo, ambos equipos revisaron esquemas que coadyuven a que el Alcalde, Regidores y 

Síndico, tengan el pleno cumplimiento de sus atribuciones, dando seguimiento y aplicación de los asuntos 
sometidos a consideración del Cabildo. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50808&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-del-
Ayuntamiento-expone-proyectos-durante-el-proceso-de-transicion  
 

NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA  

 Dependencias en edificios públicos pagarán impuestos: Rivera 
Al menos un centenar de edificios públicos en la ciudad de Puebla no pagan impuestos, por ello el alcalde 
capitalino, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que a partir del próximo año el municipio tendrá la facultad de 
cobrar impuestos a inmuebles locales y federales. Como resultado de su reunión con el secretario de Hacienda, 
Luis Videgaray Caso, para tratar la reforma hacendaria, el munícipe comentó que se obtuvieron buenos resultados 

como este, que permitirá percibir este dinero para poder ampliar la cantidad de servicios que se otorgan 
(Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62326dependencias-en-edificios-públicos-pagarán-impuestos-
rivera#.Uib9mOWv5KY  

 
NG PUEBLA  

 Inaugura Rivera pavimentación en Junta Auxiliar Ignacio Zaragoza 

El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, inauguró la pavimentación de la calle 34 sur, en la colonia Santa Bárbara 
de la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, donde presumió que durante los cinco meses que le restan inaugurará 47 
nuevas obras de pavimentación, con un monto de 317 millones de pesos. Esta obra tuvo una inversión de 625 mil 
041 pesos en beneficio de 50 habitantes y comprendió la construcción de guarniciones y banquetas, la colocación 
de 18 árboles de raíz no expandible, así como la pintura de guarniciones, la pintura central y de las zonas 
peatonales. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62293inaugura-rivera-pavimentación-en-junta-auxiliar-ignacio-

zaragoza#.Uib_GuWv5KY  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43937:eduardo-rivera-y-tony-gali-realizan-quinta-reuni%C3%B3n-de-transici%C3%B3n&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43937:eduardo-rivera-y-tony-gali-realizan-quinta-reuni%C3%B3n-de-transici%C3%B3n&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inmuebles-federales-y-estatales-pagaran-impuestos-al-ayuntamiento-a-partir-de-2014
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50810&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inmuebles-federales-y-estatales-pagaran-impuestos-al-ayuntamiento-a-partir-de-2014
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50808&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-del-Ayuntamiento-expone-proyectos-durante-el-proceso-de-transicion
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50808&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-del-Ayuntamiento-expone-proyectos-durante-el-proceso-de-transicion
http://www.ngpuebla.com/puebla/62326dependencias-en-edificios-públicos-pagarán-impuestos-rivera#.Uib9mOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62326dependencias-en-edificios-públicos-pagarán-impuestos-rivera#.Uib9mOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62293inaugura-rivera-pavimentación-en-junta-auxiliar-ignacio-zaragoza#.Uib_GuWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62293inaugura-rivera-pavimentación-en-junta-auxiliar-ignacio-zaragoza#.Uib_GuWv5KY
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NG PUEBLA  

 Ayuntamiento de Puebla entrega obra en Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza 
Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, encabezó la inauguración de la calle 34 Sur, la cual fue 
adoquinada para el beneficio de los habitantes de la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza. El Edil capitalino indicó 

que se está trabajando en obras de calidad, por lo cual en esta obra se invirtió un total de 625 mil 41 pesos, lo 
cual incluye el adoquinamiento de la vialidad, las banquetas, guarniciones y trabajos de pintura correspondientes, 
así como los árboles plantados en la zona. “Se han invertido más de 17 millones de pesos en diferentes obras. 
Estaremos realizando 47 obras más, que representa un monto de 317 millones de pesos. Tenemos una gran 

cantidad de obras por ejecutarse”, apuntó el Alcalde. (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62308ayuntamiento-de-puebla-entrega-obra-en-junta-auxiliar-de-ignacio-
zaragoza#.Uib-M-Wv5KY  

 
NG PUEBLA  

 Sostienen Rivera y Gali quinta reunión de transición 
El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez y el Alcalde electo, Tony Gali Fayad, sostuvieron su quinta reunión 
del periodo de transición, siendo el turno de la Secretaría del Ayuntamiento de exponer temas y proyectos 
encaminados a dar seguimiento a los asuntos sometidos ante el Honorable Cabildo. Durante el encuentro, se 
enfatizó en la importancia de ser un enlace responsable y eficiente entre el Cuerpo Edilicio y las diversas 

dependencias que conforman la Administración Pública Municipal, a fin de que los acuerdos se lleven a cabo con 
total coordinación. Asimismo, ambos equipos revisaron esquemas que coadyuven a que el Alcalde, Regidores y 
Síndico, tengan el pleno cumplimiento de sus atribuciones, dando seguimiento y aplicación de los asuntos 

sometidos a consideración del Cabildo. (Gabriela García Guzmán)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62305sostienen-rivera-y-gali-quinta-reunión-de-transición#.Uib-UuWv5KY  

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Valorarán ampliación del periodo de mandato de presidentes auxiliares   
El ayuntamiento de Puebla propondrá a la siguiente administración municipal agregar en la convocatoria de 
renovación de los presidentes en las 17 juntas auxiliares, un apartado para sancionar todo acto anticipado de 

campaña puesto que actualmente no está regulado, anunció Eduardo Alcántara Montiel, secretario de 
Gobernación Municipal. A la vez se comprometió a sostener reuniones con los diputados locales para valorar la 

ampliación, por única ocasión, de tres a cuatro años ocho meses los periodos de las autoridades auxiliares o en su 
defecto, sean de tres años y adicionalmente uno de año ocho meses. (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111447.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lluvias atrasan pavimentación en Avenida 11 Norte-Sur 
La pavimentación con concreto hidráulico a cargo del ayuntamiento en la Avenida 11 Norte-Sur, tramo 25 a 20 
Poniente, tiene un atraso del 11 por ciento debido a las lluvias de los últimos 15 días, aceptó el director de Obra 
Pública Municipal, Miguel Ángel Macip Molina. Sin embargo mantuvo la fecha original de entrega de la vialidad 
para la primera quincena del mes siguiente, al contemplar aumentar de 120 a 200 metros cuadrados cada tramo 
atendido. Aceptó que las condiciones climatológicas afectan el proceso de colado, pero sin que exista parálisis en 

la dinámica de las 20 cuadrillas que trabajan en la colocación de banquetas y guarniciones.  (Marco A. Mirón, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3110617.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncian obra de teatro de El Principito con títeres 
A 70 años de la publicación en francés de El Principito y a con la intención de fomentar los valores entre los niños, 

este 8 de septiembre el Teatro de la Ciudad albergará la presentación de la obra con 14 diferentes tipos de 

http://www.ngpuebla.com/puebla/62308ayuntamiento-de-puebla-entrega-obra-en-junta-auxiliar-de-ignacio-zaragoza#.Uib-M-Wv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62308ayuntamiento-de-puebla-entrega-obra-en-junta-auxiliar-de-ignacio-zaragoza#.Uib-M-Wv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62305sostienen-rivera-y-gali-quinta-reunión-de-transición#.Uib-UuWv5KY
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111447.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3110617.htm
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títeres. El guión está basado en la obra y dirigido a toda la familia, así lo expresó Isaí Ramher, quien interpreta al 
personaje principal. La obra será dirigida por Susana López Pérez a través de Teatro AcercArte y con el apoyo del 
Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP); la puesta en escena ha estado en toda la República, 
además en algunos festivales internacionales. Isaí Ramher comentó que la obra fue lanzada hace 10 años y este 
es el reestreno de El Principito.   (Pilar Pérez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3110521.htm  
 

 
 
SINTESIS 

 Presentarán la obra 'El Principito' 
Sólo se ve bien con el corazón; lo esencial es invisible a los ojos, es el principal mensaje que se quiere dejar en el 
público poblano mediante la obra "El Principito" con títeres y pintura digital,  que a 70 años de la publicación en 
francés, se presentará en el Teatro de la Ciudad. La presentación de El Principito con títeres que realizará el 
Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla en conjunto con la Alianza Francesa, se llevará a cabo el próximo 
domingo 8 de septiembre a las 13:00 horas en el Teatro de la Ciudad. (Abel Cuapa)  

http://sintesis.mx/articulos/68522/presentaran-la-obra-el-principito/puebla  
 

 

 
 
HERALDO 

 Convierten al auditorio de La Reforma en baño público 
A pesar de tratarse de una zona histórica en la que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas le ha invertido más 

de 600 millones de pesos para el rescate o “modernización” del Centro Cívico 5 de Mayo, el emblemático auditorio 
de La Reforma se encuentra en completo abandono y se ha convertido en un prácticamente un baño público. 
Fueron 20 millones de pesos adicionales a los más de 600 que se invirtieron en la zona, los que se destinaron a la 
remodelación del auditorio La Reforma, sin embargo por las condiciones en las que se encuentra el inmueble, 
todo parece apuntar que se trata de dinero tirado a la basura. (Mayra Apan) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/convierten-al-auditorio-de-la-reforma-en-bano-publico  
 

HERALDO 

 Reanuda RMV de manera ilegal trabajos del teleférico 

A pesar de que hay un litigio judicial, además de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) 
colocó sellos de clausura en la obra del teleférico desde hace unos días; el gobierno morenovallista reanudó 

trabajos en la torre –al parecer de descenso- ubicada en la privada de la 6 norte y 12 oriente, pues se sabe que el 
dueño del servicio Valdés ya le vendió su predio al gobierno estatal. Sin embargo, los vecinos de San Francisco ya 
presentaron un juicio de amparo en contra de la obra de la torre del transbordador ubicada en la privada de la 6 
norte, pues pretenden “parar” dichos trabajos. (Alejandra Corona Flores) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/reanuda-rmv-de-manera-ilegal-trabajos-del-teleferico  
 

 
 
 

INTOLERANCIA 

 Liberación de horario de antros sólo noche del 15 
Pese a que este año la celebración del Grito de Independencia cae en fin de semana, el ayuntamiento de Puebla 

sólo liberará el horario de cierre de “antros” un día. Aun cuando han comenzado a llegar peticiones de dueños del 
ramo restaurantero y de “antros” para dejar libre el horario el fin de semana previo a esta celebración patria, la 

comuna sólo establecerá el 15 de Septiembre como único día para esta disposición. Lo anterior tendrá que ser 
aprobado en sesión de Cabildo, a petición expresa del presidente municipal Eduardo Rivera, y posteriormente 
publicado para conocimiento de los ciudadanos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112448  
 

INTOLERANCIA 

 Apoya alcaldía a damnificados por lluvia 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3110521.htm
http://sintesis.mx/articulos/68522/presentaran-la-obra-el-principito/puebla
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/convierten-al-auditorio-de-la-reforma-en-bano-publico
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/reanuda-rmv-de-manera-ilegal-trabajos-del-teleferico
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112448
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Una vez que se han cuantificado los daños por la torrencial lluvia de este lunes, el ayuntamiento de Puebla ha 
dado inicio el apoyo para remediar las afectaciones. Por un lado, se han comenzado a entregar apoyos a las más 
de 20 familias que resultaron damnificadas con la inundación de sus viviendas. Además, se han comenzado a 
realizar las valoraciones para reconstruir la barda colapsada del panteón de San Pablo Xochimehuacan, una barda 
en la colonia Álamos Vista Hermosa y el colapso de un puente peatonal en la inspectoría de San Miguel Espejo. 

Adicionalmente, se ha solicitado la intervención del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla 
(SOAPAP) para que brinde el apoyo en el desazolve de alcantarillas de la ciudad que se han visto colapsadas por 
la gran cantidad de basura que arrojan a las calles los ciudadanos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112447  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Atiende Gobernación municipal a las familias dañadas por aguacero del martes 
El ayuntamiento de Puebla entregó la ayuda que requirieron más de 20 familias del nororiente de la capital, tras 

el torrencial aguacero del martes que provocó el desbordamiento del río Alseseca. Asimismo, el gobierno de la 
ciudad inició la investigación para determinar las causas por las que se derrumbó en el panteón de la junta 
auxiliar de San Pablo Xochimehuacán, al norte de la capital, una obra que tenía un mes de haber sido inaugurada 
por las propias autoridades municipales. En el saldo final de ese aguacero el gobierno capitalino dio a conocer que 
también se vino abajo un puente peatonal en la inspectoría de San Miguel Espejo, perteneciente a Xonacatepec, 
así como otra barda en la colonia Álamos, al oriente de la capital. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/atiende-gobernacion-municipal-a-las-familias-danadas-por-

aguacero-del-martes/  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Lluvias retrasan obras de pavimentado en la 11 Norte-Sur 
Por las lluvias constantes que se han registrado en la ciudad de Puebla en los recientes días, las obras de 
pavimentación que el ayuntamiento de Puebla ejecuta en la avenida 11 Norte-Sur registran un retraso de 11 por 
ciento, informó Miguel Ángel Macip Molina, director de Obra Pública en el municipio. Detalló que aunque las 
precipitaciones de agua no afectan la calidad de la pavimentación, ante la intensidad de la caída de agua por 
momentos ha sido imposible trabajar; en ese sentido, aseguró que cuando las condiciones climatológicas lo 
permita la colocación de concreto se duplicará para recuperar el tiempo  de inactividad. (Abel Martínez Luna)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/lluvias_retrasan_obras_de_pavimentado_en_la_11_nortesur#.UiZ4E-Wv5KY  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Representarán obra ‘El Principito’ con títeres en Puebla 
El Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP) informó que en colaboración con la Alianza Francesa de 
Puebla presentarán la obra "El Principito" con títeres en el Teatro de la Ciudad. Unos 10 tipos de títeres como el 
guiñol, marioneta, fantoche, javanés, varilla, manipulación directa, bocón y sombras chinas son lo que se usarán 
para dicha representación, basada en la famosa novela de Antoine de Saint-Exupèry, a 70 años de la publicación. 
(Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/representaran_obra_el_principito_con_titeres_en_puebla#.Uic4qDY2ajY  
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Pavimentación en la 11 Norte-Sur, detenida hasta fin de temporada de lluvias 

Ante las constantes lluvias registradas en la capital poblana, el director de Obras Públicas, Miguel Ángel Macip 
Molina, reconoció un atraso del 11 por ciento en la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte-Sur. En 
entrevista luego de participar en la inauguración del adoquinamiento de la calle 34 Sur, en la colonia Santa 
Bárbara, perteneciente a la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, el funcionario, informó que los trabajos en la 11 
Norte-Sur continuarán hasta que deje de llover. Explicó que una vez que el clima mejore se reanudarán las obras 
con la participación de 20 cuadrillas. (Dulce Gómez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112447
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/atiende-gobernacion-municipal-a-las-familias-danadas-por-aguacero-del-martes/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/atiende-gobernacion-municipal-a-las-familias-danadas-por-aguacero-del-martes/
http://periodicodigital.com.mx/notas/lluvias_retrasan_obras_de_pavimentado_en_la_11_nortesur#.UiZ4E-Wv5KY
http://periodicodigital.com.mx/notas/representaran_obra_el_principito_con_titeres_en_puebla#.Uic4qDY2ajY
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50812&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pavimentacion-
en-la-11-Norte-Sur,-detenida-hasta-fin-de-temporada-de-lluvias  
 

NG PUEBLA 
 
NG PUEBLA  

 Evalúan autoridades acciones de seguridad en Puebla 
Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, encabezó la reunión semanal con el Grupo de Seguridad, en la cual se 
coordinan los tres órdenes de gobierno para combatir la delincuencia de manera eficaz. En el encuentro se 

analizaron los avances y resultados que han arrojado las estrategias y medidas aplicadas para lograr que el 
estado se guarde seguro, como se ve reflejado en los indicadores. el subsecretario de Asuntos Políticos y 
Protección Civil, Luis Arturo Cornejo Alatorre; el subsecretario de Inteligencia de la SSPE, Juan Sánchez Zarza; el 
encargado de Despacho del Consejo Estatal de Coordinación del SNSP, Juan de la Cerda Hermida; el Director 
General del C4, Francisco Soberano Miranda; el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; el 
secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón y el director del CERI Puebla, Eduardo 
Vázquez Rossainz. (Redacción)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/62324evalúan-autoridades-acciones-de-seguridad-en-puebla#.Uib9wuWv5KY  
 
NG PUEBLA  

 Existe retraso del 11% en pavimentación de 11 sur: SDUOP 
Miguel Ángel Macip Molina, director de Obras Públicas, manifestó que podrían aumentar un 200 por ciento en la 
cantidad de concreto hidráulico que se colocará para pavimentar la 11 norte-sur, es decir que será el doble de 

material contemplado, el que se coloque por día. Sumado al retraso que ocasionaron las lluvias la semana pasada 
en la pavimentación con concreto hidráulico en la 11 norte-sur por las lluvias, este martes el director de Obras 
Públicas, reconoció que hay un atraso del 11 por ciento en la intervención de esta vialidad por la misma causa. 

(Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62318existe-retraso-del-11-en-pavimentación-de-11-sur-sduop#.Uib-
DeWv5KY  
 
NG PUEBLA  

 Niega edil auxiliar de Ignacio Zaragoza desvío de recursos 
El presidente de la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, Alejandro Lázaro Martínez, negó estar desviando recursos 
para públicos para favorecer la imagen de su sobrina Flor Lázaro Martínez, además de desmentir que tuviera un 
proceso en su contra en la Contraloría municipal de Puebla. Hace poco menos de un mes, fue presentada una 
denuncia en contra del edil auxiliar de dicha demarcación por utilizar parte del presupuesto que obtiene en 

beneficio de su sobrina a la cual quiere dejar en el cargo, a casi ocho meses de llevarse a cabo la elección. 
(Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62302niega-edil-auxiliar-de-ignacio-zaragoza-desvío-de-recursos#.Uib-
leWv5KY  
 
NG PUEBLA  

 Administración de Gali sancionaría actos anticipados en juntas auxiliares: SEGOM 
El secretario de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara Montiel, declaró que será la próxima administración 
municipal, encabezada por Antonio Gali Fayad, quien se encargará de sancionar actos anticipados de campaña 

para la presidencia de las 17 juntas auxiliares en la capital poblana. Y es que el funcionario municipal aceptó que 
los Ayuntamientos tiene las responsabilidad de regular esta actividad, posterior a la emisión de la convocatoria 
para participar en el proceso de elección, a mediados del mes de abril, fecha para la cual Gali Fayad será el 
alcalde capitalino. (Evangelina Rosales Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/62299administración-de-gali-sancionaría-actos-anticipados-en-juntas-
auxiliares-segom#.Uib-wOWv5KY  
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

INTOLERANCIA 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50812&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pavimentacion-en-la-11-Norte-Sur,-detenida-hasta-fin-de-temporada-de-lluvias
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50812&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pavimentacion-en-la-11-Norte-Sur,-detenida-hasta-fin-de-temporada-de-lluvias
http://www.ngpuebla.com/puebla/62324evalúan-autoridades-acciones-de-seguridad-en-puebla#.Uib9wuWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62318existe-retraso-del-11-en-pavimentación-de-11-sur-sduop#.Uib-DeWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62318existe-retraso-del-11-en-pavimentación-de-11-sur-sduop#.Uib-DeWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62302niega-edil-auxiliar-de-ignacio-zaragoza-desvío-de-recursos#.Uib-leWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62302niega-edil-auxiliar-de-ignacio-zaragoza-desvío-de-recursos#.Uib-leWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62299administración-de-gali-sancionaría-actos-anticipados-en-juntas-auxiliares-segom#.Uib-wOWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62299administración-de-gali-sancionaría-actos-anticipados-en-juntas-auxiliares-segom#.Uib-wOWv5KY
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 Desabasto de agua en Centro Histórico causa caos 
Por el desabasto de agua potable en el Centro Histórico de Puebla, comerciantes, restauranteros y hoteleros 
tienen que recolectar agua potable en cubetas. Además, los empresarios de estos ramos son impedidos por el 
ayuntamiento de Puebla para que a través de pipas de agua se puedan abastecer, pues no quieren ingresar al 
primer cuadro de la ciudad porque son multados por estacionarse fuera de estos establecimientos. El agua 

potable en esta zona de la ciudad cae de uno a dos días por semana, lo cual no remedia la demanda de este 
líquido para las actividades diarias en el centro de la ciudad de Puebla. Lo anterior representa un desabasto de 
agua potable en 50 por ciento de la zona histórica de la capital, donde los principales afectados son los 
empresarios de este sector. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112446  
 

 
 

CAMBIO  

 Tiran la casa por la ventana en festejos patrios del 14-15 S 

El gobierno del estado y el Ayuntamiento de Puebla “echará una vez más la casa por la ventana” en los Festejos 
Patrios. En la página de internet Fiestas Patrias se detallan los conciertos que habrá los días 14 y 15 de 
septiembre, en cinco escenarios: el zócalo, La Estrella de Puebla, plaza La Victoria, Los Fuertes y el Centro 
Expositor. Rafael Moreno Valle promocionó desde ayer la cartelera y a través de su Tuitter invitó a los poblanos a 
asistir a los festejos, además posteó un video. El platillo de conciertos es variado para esta ocasión, pues el 
sábado 14 estará Kinky, Natalia Lafourcade, Liquits, Sasha, Benny y Erik, Carlos Cuevas y Aranza, entre otros. 
(Paulina Cataño) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/mundo-rosa/item/24654-lista-la-cartelera-de-los-festejos-

patrios  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Consignan a un par de asaltantes de restaurantes; habrían participado en homicidios 
Un par de sujetos que habrían cometido al menos seis asaltos a restaurantes y participaron en el homicidio de dos 
víctimas fueron consignados por la PGJ, a través de la Fiscalía General Metropolitana. Se trata de Joel Jiménez 
Solís y Valentín López Vélez, presuntos asaltantes, quienes enfrentan cargos por “portación de instrumento 
prohibido, delitos contra funcionarios públicos, resistencia de particulares, robo y homicidio”. De acuerdo con la 
averiguación previa 464/2013/DMZS, el pasado jueves de 22 de agosto elementos de la Policía Municipal 

detuvieron a las personas antes señaladas en calle Luis Córdoba Reyes. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/consignan-a-un-par-de-asaltantes-de-restaurantes-habrian-
participado-en-homicidios/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Dañan la casona de la 4 Norte 204 para intentar convertirla en un hotel 
Una casona más del Centro Histórico de Puebla está en proceso de destrucción de su interior para convertirse en 
hotel. Ahora es el inmueble ubicado en la calle 4 Norte número 204, cuyos trabajos al interior ya habrían sido 
clausurados temporalmente por la delegación Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). Se 
trata de una casona de finales del siglo XIX con una fachada de mármol y piedra de cantera, que estuvo a la 
venta vía internet en el portal inmobiliario Trovit, y por la cual un particular pide 18 millones de pesos. Sin 

embargo, esta casona se encuentra en medio de un litigio en los tribunales debido a que una familia se disputa la 
legítima posesión del inmueble. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/danan-la-casona-de-la-4-norte-204-para-intentar-

convertirla-en-un-hotel/   
 

 
 

MILENIO  

 No son necesarios más antros y bares en la zona de la recta 
El presidente electo del municipio de San Andrés Cholula, Leoncio Paisano Arias, adelantó que en su gestión no 
otorgará más permisos para la apertura de nuevos antros en la zona de la recta, toda vez que consideró que con 
los que se cuentan ahora son suficientes. En entrevista con Milenio Diario, el alcalde electo apuntó que en su 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=112446
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/mundo-rosa/item/24654-lista-la-cartelera-de-los-festejos-patrios
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/mundo-rosa/item/24654-lista-la-cartelera-de-los-festejos-patrios
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/consignan-a-un-par-de-asaltantes-de-restaurantes-habrian-participado-en-homicidios/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/consignan-a-un-par-de-asaltantes-de-restaurantes-habrian-participado-en-homicidios/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/danan-la-casona-de-la-4-norte-204-para-intentar-convertirla-en-un-hotel/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/danan-la-casona-de-la-4-norte-204-para-intentar-convertirla-en-un-hotel/
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administración buscará reglamentar los bares y antros de San Andrés Cholula, así como implementar diversas 
acciones en materia de seguridad, a fin de que los jóvenes estén tranquilos. En tanto al tema de solicitar una 
línea de crédito de hasta 3 mil millones de pesos. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e22665502   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Revisará SSP puntos de venta de autos y de autopartes 

Autoridades de seguridad pública de la zona metropolitana realizaron la reunión número 21 del  Grupo de 
Coordinación Operativa Estado- Municipios para la atención de la logística criminal, logrando  entre otros, los 
siguientes acuerdos: Se establecerá un esquema operativo conjunto para revisar  lotes, corredores y puntos de 
venta de vehículos y de autopartes con el objetivo de supervisar el correcto funcionamiento de estos espacios y 
combatir el robo de vehículos y autopartes.  Se destacó que el robo de vehículos forma parte de la cadena 

delincuencial  dado que existen unidades en las que se cometen ilícitos y posteriormente son comercializadas. 
Además con la medida que se acordó, se dará certidumbre a quienes compran unidades o autopartes, para que lo 
hagan en el marco de la legalidad. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/seguridad/revisara-ssp-puntos-de-venta-de-autos-y-de-autopartes  
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Encabeza Moreno Valle la reunión semanal de seguridad 
El Gobernador Rafael Moreno Valle encabezó,  esta tarde, la reunión semanal con el Grupo de Seguridad, en la 
cual se coordinan los tres órdenes de gobierno para combatir la delincuencia de manera eficaz.   En el encuentro 
se analizaron los avances y resultados que han arrojado las estrategias y medidas aplicadas para lograr que el 
estado se guarde seguro, como se ve reflejado en los indicadores.   Estuvieron presentes en esta reunión el 

Comandante de la 25a Zona Militar, Ezequiel Carlos Hernández Mendoza; el delegado estatal de la Procuraduría 
General de la República, Normando Bustos Bertheau; el encargado del Despacho de la Coordinación Estatal de la 
Policía Federal, Pablo Montañez; el delegado estatal del CISEN, José Juan Gutiérrez Cabello; el Secretario General 
de Gobierno, Luis Maldonado Venegas; el Procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget; el Secretario de 
Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/encabeza-moreno-valle-la-reunion-semanal-de-seguridad  
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Garantiza Riestra imparcialidad en el conflicto limítrofe Puebla-San Andrés: Riestra 
El presidente del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, garantizó que la solución al conflicto territorial entre 
Puebla y San Andrés Cholula, será apegado a derecho y con total imparcialidad, ya que el objetivo es beneficiar a 
los ciudadanos. En entrevista, el también coordinador de la bancada panista, detalló que a pesar de que siguen en 
la fase de entrega de pruebas para defender su territorio, se espera que en el tiempo que concluya la fase de 

recepción, se iniciará con el análisis de este conflicto. Riestra Piña aseveró que una vez que concluya este 
periodo, el próximo 20 de septiembre comenzarán con la revisión de estas pruebas y a la par se abrirá un espacio 
de 15 días más para que las administraciones municipales presenten pruebas supervinientes. (Angélica Patiño 
Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54130  
 

NG PUEBLA 
 

NG PUEBLA  

 Autoridades vigilarán eventos masivos o fiestas para evitar delitos 
En la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, autoridades de seguridad pública de la zona metropolitana, 
realizaron la reunión número 21 del Grupo de Coordinación Operativa Estado- Municipios para la atención de la 
logística criminal, logrando entre otros, los siguientes acuerdos: ·Se establecerá un esquema operativo conjunto 
para revisar lotes, corredores y puntos de venta de vehículos y de autopartes con el objetivo de supervisar el 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e22665502
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/seguridad/revisara-ssp-puntos-de-venta-de-autos-y-de-autopartes
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/encabeza-moreno-valle-la-reunion-semanal-de-seguridad
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54130
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correcto funcionamiento de estos espacios y combatir el robo de vehículos y autopartes. Se destacó que el robo 
de vehículos forma parte de la cadena delincuencial dado que existen unidades en las que se cometen ilícitos y 
posteriormente son comercializadas. Además con la medida que se acordó, se dará certidumbre a quienes 
compran unidades o autopartes, para que lo hagan en el marco de la legalidad. (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/62298autoridades-vigilarán-eventos-masivos-o-fiestas-para-evitar-

delitos#.Uib-7OWv5KY  

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Un elemento de la Policía Estatal Juan Carlos Guerra Sánchez fue asegurado cuando recibió dinero de un 

ciudadano que viajaba en compañía de otras personas en un vehiculo del Distrito Federal durante la 
revisión de documentos y lo detuvieron. 

 Tony Gali alcalde electo de Puebla gestiona 2 mil millones ante Diputados para cumplir 18 compromisos de 
campaña. 

 Cobran predial a edificios públicos que tienen años sin pagar donde están oficinas de Gobierno que no han 
pagado el predial serán sometidos a este cobro. 

 Eduardo Rivera Pérez  alcalde Puebla entrega calles con adoquín en la junta auxiliar de Zaragoza. 

 Siguen juntas entre Eduardo Rivera y Tony Gali esta ves el tema la Secretaria General. 

 Asaltan la farmacia de la 14 poniente y Diagonal Defensores de la Republica sujetos escapan en un 
vehiculo. 

 
 
 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Lamentamos una persona fallecida el día de ayer, ya que se desgajó en cerro en Eloxochitlan, informa 

Protección Civil.  

 El presidente de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez, hace una observación que va para el propio 
Congreso que me parece muy pertinente, dice que los límites territoriales entre Puebla y San Andrés 
Cholula puedan definirse a la voz de ya, así que señores diputados tiene que trabar en serio.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre las lluvias el ayuntamiento pide no tirar basura, el vaso regulador de la diagonal de la Defensores y 
la barranca del Puente Negro, ahí por donde esta el tianguis de los lavaderos, ahí se lleno de agua y esta 

funcionando muy bien y el vaso regulador hasta que de repente algo pasaba y ya cuando bajo el nivel de 
agua una batea completa de una camioneta estaba tapando la salida del agua. Y ahí tiran colchones y 

estos tapan y no dejan pasar el agua y luego vienen las inundaciones y luego las tragedias, es 
imperdobnable que los sigamos haciendo y lo mismo hacemos con la basura no tpasa y viene la lluvia y se 
tapa la coladera, entonces hay que tender el llamado que hace la autoridad de protección civil.  

 El edil ERP confirmo que a partir del 2014 dos mil sitios podrán cobrar el impuesto a edificios públicos 

federales y municipales ya que tras una reunión con el SHCP, Luis Videgaray se confirmó esta situación.  
 El ayuntamiento de Puebla heredará a la siguiente administración una posible nueva controversia 

territorial con Cuautlancingo que pide 20 colonias de la franja limítrofe el presidente aseguró que no hay 
tiempo para resolver esta situación. Yo espero que Tony Gali traiga una buena negociación con los ediles 
de la zona metropolitana y todo esto vaya entrando en sana convivencia y a través de un sano juicio.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/62298autoridades-vigilarán-eventos-masivos-o-fiestas-para-evitar-delitos#.Uib-7OWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/62298autoridades-vigilarán-eventos-masivos-o-fiestas-para-evitar-delitos#.Uib-7OWv5KY
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Se realizó una nueva reunión del proceso de transición en el ayuntamiento donde estuvieron el alcalde ERP 
y el alcalde electo AGF y en esta ocasión se abordó el tema que guarda la secretaría General y la relación 
que hay con los regidores.  

 Petición al Soapap para cubrir la demanda de agua en los hoteles del Centro Histórico, no les dan el 
suministro de agua a todos los que tienen su establecimiento en el centro y tienen que comprar pipas.  

 Sobre el horario libre la noche del grito nada de que el cierre va a ser a las 2, aquí entre nos nunca sierran 
a las dos, nada más es una declaración de pose. Es noche libre señores del ayuntamiento siempre están 
abiertos. 

 La SSP y las corporaciones de la zona metropolitana realizarán la revisión de lotes, corredores y puntos de 
venta de vehículos de autopartes con el propósito de revisar que no se venda mercancía chueca.  

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Se registra el suicidio numero 141 en lo que va del año un hombre se ahorco en su domicilio del 

INFONAVIT San Bartolo. 

 Intimidación y amenazas reciben quienes reparten condones en la vía publica denuncio Onán Vásquez 
representante de la organización Vida Plena. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 el presidente de Puebla, Eduardo Rivera Pérez,  pidió a los ciudadanos de las  demarcaciones vulnerables 
que atiendan las recomendaciones que vierta Protección Civil municipal con la finalidad de que la gente 
que vive en las zonas de alto riesgo pueda desalojar las viviendas.  Descartó, que se hagan desalojos de 
familias que viven en  dichas zonas, ya que refirió, esta es una acción que depende de las personas para 
ponerse en peligro tras los efectos de las lluvias 

 Tras las intensas lluvias que se han registrado en la ciudad, las viviendas inundadas en las determinadas 
colonias de la ciudad las familias afectadas se encuentran preocupadas por el nivel de agua que ha 
alcanzado el vaso regulador de Puente Negro, ya que a pesar de no haberse desbordado el rio Alseseca el 
golpeteo del líquido en el canal generó que el agua saliera e inundara domicilios que se encuentran cerca 
del río. 

 Miguel Ángel Macip Molina, director de Obras Públicas, manifestó que podrían aumentar un 200 por ciento 

en la cantidad de concreto hidráulico que se colocará para pavimentar la 11 norte-sur, es decir que será el 

doble de material contemplado, el que se coloque por día. 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez y el alcalde electo, José Antonio Gali Fayad, 

sostuvieron su quinta reunión del periodo de transición, en la que abordaron los asentamientos irregulares 
en la capital poblana y los asuntos relacionados con la Secretaría del Ayuntamiento. 

 Luego de varias semanas de manifestaciones que realizaron los integrantes de Antorcha Campesina, la 
secretaría de gobernación municipal acordó  con ellos la realización de obras en diferentes colonias del sur 

de la ciudad. Tras el acuerdo los manifestantes anunciaron la suspensión de las movilizaciones en la 
capital poblana, así lo reveló el secretario municipal, Eduardo Alcántara. 

 De los más de mil comerciantes ambulantes que había al inicio de la administración de Eduardo Rivera 
Pérez, actualmente sólo falta reubicar 322 y se espera que en lo que resta de este gobierno se reduzca la 
cifra a la mitad,  informó el  secretario municipal, Eduardo Alcántara Montiel. 

 El gobierno del estado y la Fundación Bancomer entregaron becas de los programas “Por los que se 
quedan” y “Adelante”, para niños y jóvenes de educación secundaria y preparatoria de las comunidades 

migrantes. 
 El titular de la Secretaría de Gobernación, Eduardo Alcántara, rechazó promover su imagen para dirigir al 

Partido Acción Nacional (PAN), ya que este instituto político no ha emitido su convocatoria para contender 
por la dirigencia panista; señaló se debe esperar  a que lleguen los tiempos para tomar una decisión. 

 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  
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 La acumulación de basura en calles y vialidades genera entaponamientos y encharcamientos que afectan a 
la población en la temporada de lluvias, esto lo lamentó el edil de Puebla, quien pidió no arrojar basura en 
las calles. Ayer inauguró la calle 34 sur en la junta auxiliar de Ignacio Zaragoza con una inversión de 625 
mil pesos  

 Con la finalidad de evitar la venta clandestina de pirotécnica principalmente en los mercados, veinte 

brigadistas del departamento de auxilio de protección civil municipal, iniciaron la revisión en dichos puntos 
para que se comercialice dichos productos. 

 El presidente municipal, Eduardo Rivera y el presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad, estuvieron su 
quinto encuentro de transición del ayuntamiento para exponer temas y proyectos  encaminados a 

presentar ante el cabildo. 
 Será hasta el mes de noviembre cuando los regidores actuales y los cabildantes entrantes sostengan un 

encuentro para abordar los temas pendientes del cabildo, esto lo indico Matías Rivero, coordinador de los 

regidores, quien dijo que el objetivo es no entorpecer la transición que hacen ambos ediles. 
 El ayuntamiento de Puebla estará al pendiente con el Congreso del estado y San Andrés Cholula para 

solucionar el conflicto del tema limítrofe, según dio a conocer el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
 Personal de alcantarillado del SOAPAP, realizará trabajos de reparación del sistema de tubería general del 

drenaje de la calle 16 oriente esquina con 36 norte en la colonia Cristóbal Colon en actividades que se 
realizaran de las 8 a.m. a 18 p.m. en un periodo comprendido del día 3 hasta el próximo lunes. 

 

 

 
VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Reciben becas jóvenes de zonas con alta migración. 
 Noche libre el 15 de septiembre en Puebla capital. 
 Los turistas se quedan “enjabonados” en el centro por falta de agua. 

 

  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Tome previsiones porque el mal tiempo continuará durante todo este mes esta semana habrá lluvias 
constantes debido a la entrada del aire tropical y a un canal de baja presión, septiembre es el mes de más 

lluvias, por lo menos así será en este año, por lo menos así lo dijeron los meteorólogos.  
 Una pipa de agua se queda sin frenos y termina volcada en la calzada Zaragoza y la 30 oriente aquí en la 

capital poblana, el saldo un menor lesionado.  
 Habitantes de San Felipe Toxtla ponen en jaque a una familia que decide tener otro credo. 

 

 

 

G a b r i e l  A l a t r i s t e  y  c a r o l i n a  G i l  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Asaltan con lujo de violencia una farmacia sobre la Diagonal Defensores de la Republica el ladrón 
aseguraba tener una bomba y atemorizó a las empleadas. 

 En esta temporada de lluvias se reporto el deceso ayer en la mañana de un hombre de Eloxochitlán al 

desgajarse el serró Papaloapan sobre su vivienda. 
 El Puente el Calvario que una a 4 colonias de la junta auxiliar la Resurrección a punto de colapsar con las 

lluvias el escenario de horror. 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Prevén diputados bajo aumento en presupuesto 2014 
Escasa expectativa de crecimiento del Presupuesto de Egresos del Estado con relación al de este año, que es de 
62 mil millones de pesos, previó Rafael Micalco Méndez, diputado federal del PAN, ante el pobre crecimiento que 
se plantea para el país del 1.5 por ciento y una inflación del 4 por ciento.  En entrevista, el también líder estatal 

del blanquiazul, denunció subejercicios por parte de la Federación en materia de obra pública en Puebla, lo que 
indicó que ya fue corregido. Manifestó que el piso para el Presupuesto de Egresos es el mismo que se obtuvo este 

año y a pesar de la situación económica por la que atraviesa el país anunció que los legisladores pelearán por 
recursos adicionales. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111451.htm  

 

 
 
HERALDO 

 Desgajamiento en Eloxochitlán deja un muerto 
El desgajamiento del cerro Papaloapan, ubicado en el municipio de Eloxochitlán, dejó un muerto y un menor 
lesionado, después de que las constantes lluvias provocadas por la Onda Tropical número 17 ocasionaran que la 
casa de los hoy afectados quedara sepultada por lodo. El director de Protección Civil Estatal, Jesús Morales 
Rodríguez estatal confirmó lo anterior y detalló, el nombre de la persona que falleció, Javier Ramos Manzo, quien 

tenía aproximadamente unos 40 años de edad. En el caso del menor que resultó lesionado, informó, fue 
trasladado al hospital de Tepeyac. (Alejandra Corona Flores)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/desgajamiento-en-eloxochitlan-deja-un-muerto  
 
HERALDO  

 Se perfila en el Senado aprobación de Ley del Servicio Docente 
Las comisiones unidas de Educación y Estudios Legislativos del Senado de la República aprobaron en lo general el 
dictamen. En menos de media hora de discusión y con la oposición de legisladores del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), quienes plantearon al menos 20 reservas en el debate en lo particular, se aprobó el dictamen 
correspondiente. El senador del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Corral Jurado propuso que el debate en lo 

particular se realizará ante el pleno legislativo, lo cual fue avalado por la mayoría de los legisladores. (Notimex) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/se-perfila-en-el-senado-aprobacion-de-ley-del-
servicio-docente  

 

 
 
SINTESIS 

 Llama líder panista a no dividirse 
Ante el cambio de dirigencia, el aún líder del panismo municipal, Gerardo Maldonado Balvanera, previó que no 
habrá rupturas o fracturas en el instituto político, pues los panistas 'no pueden darse el lujo de dividirse cuando 
les ha ido tan bien'. El dirigente dijo que si bien, no descarta la posibilidad de reelegirse en el cargo, la 
expectativa es que eso se defina por un consenso entre los cuadros y en pro de la unidad. En entrevista con 
Síntesis, Maldonado reconoció que hay otros liderazgos dentro de Acción Nacional, por lo que habría más opciones 

para sucederlo. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/68562/llama-lider-panista-a-no-dividirse/puebla  
 

SINTESIS 

 Detienen a servidor público en Teziutlán 
La Secretaría de la Función Pública (SFP) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) nuevamente 
coordinados realizaron un Operativo de Verificación de Cumplimiento de Obligaciones con el apoyo de la 
Procuraduría General de la República que resultó en la detención de un servidor público de la Subdelegación del 
IMSS en Teziutlán, Puebla, quien exigía la cantidad de $25,000.00 (veinticinco mil pesos 00/100 M.N.) a un 

derechohabiente de 67 años de edad, para otorgar la pensión de vejez, a pesar de cumplir con todos los 
requisitos para su autorización. (Redacción)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3111451.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/desgajamiento-en-eloxochitlan-deja-un-muerto
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/se-perfila-en-el-senado-aprobacion-de-ley-del-servicio-docente
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/portada/se-perfila-en-el-senado-aprobacion-de-ley-del-servicio-docente
http://sintesis.mx/articulos/68562/llama-lider-panista-a-no-dividirse/puebla
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http://sintesis.mx/articulos/68561/detienen-a-servidor-publico-en-teziutlan/puebla  
 
SINTESIS 

 Arranca programa 'Beca un niño Indígena' 
Por segundo año consecutivo, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle,  inició con la entrega de paquetes escolares del programa Beca un niño indígena en el municipio de 
Zihuateutla, beneficiando a 70 niñas, niños y adolescentes, gracias a los donativos efectuados por los 
colaboradores de la Secretaría de Desarrollo Social. La Presidenta del organismo señaló que en este ciclo escolar 

se verán beneficiados  4 mil 400 niñas, niños y adolescentes que cursan la educación básica, con un paquete 

escolar que incluye mochila, útiles, zapatos y uniforme con casaca. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/68560/arranca-programa-beca-un-nino-indigena/puebla  
 
SINTESIS 

 Panistas poblanos acompañarían a EPN 
Tras las críticas de diversos panistas a los primeros nueve meses de administración del presidente Enrique Peña 
Nieto, el senador Javier Lozano Alarcón, indicó que los legisladores albiazules sí van a acompañar al tricolor en las 
reformas energética y hacendaria, debido a que no serán igual de 'mezquinos' que el PRI, que había 'regateado' 

reformas estructurales al PAN, pero sobre todo a los mexicanos. Entrevistado por Síntesis, el legislador federal 
dijo que las críticas al gobierno de Peña, en cuanto a no contener la inseguridad y una caída en la economía, son 
distintas a las reformas estructurales que vendrían para el país, por lo que se prevé que los panistas poblanos no 
actuarán con 'mezquindad'. (Verónica de la Luz)  
http://sintesis.mx/articulos/68557/panistas-poblanos-acompanarian-a-epn-/puebla  

 

 

 
CAMBIO 

 Contraloría investiga a la mafia del Registro Público 
La Contraloría del estado abrió un procedimiento de investigación en contra de varios funcionarios del Registro 
Público de la Propiedad, tras confirmar que las partidas originales del Libro VI tomo 32 de la oficina radicada en 
Cholula fueron arrancadas, tal como adelantó CAMBIO en su edición de ayer, por lo que se procedió a abrir una 
investigación en contra de personal de dicha instancia jurídica, entre ellos Marisol Buendía Cisneros, según 
confirmó a este medio Ezequiel Flores Darán, encargado de despacho del Instituto Registral y Catastral del Estado 

de Puebla. La investigación de la Contraloría, de acuerdo con los elementos obtenidos, podría culminar antes del 
fin de semana en la presentación de denuncias penales por la sustracción de documentos oficiales. (Zyanya Coral 
Sánchez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24670-contraloria-investiga-a-la-mafia-
del-registro-publico  
 
 

CAMBIO 

 Nubarrones económicos en el presupuesto federal 2014 
El diputado federal del PAN, Néstor Gordillo Castillo, advirtió que las condiciones adversas que enfrenta el país 
ante un crecimiento mínimo de la economía, provocarán dificultades para que Puebla obtenga un presupuesto 

elevado, como ha ocurrido en años anteriores, por lo que la base de la negociación será mantener los 62 mil 
millones asignados para este año. En un enlace telefónico en las instalaciones del PAN estatal, el ex funcionario 
dijo que ante el crecimiento económico del 1.5 por ciento en el primer semestre del año, no se tiene condiciones 
favorables para obtener una cifra importante para la entidad poblana. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24666-nubarrones-economicos-en-el-

presupuesto-federal-2014  
 

CAMBIO 

 Esparza promete revisión integral de unidades regionales 

Alfonso Esparza Ortiz se comprometió a realizar una revisión integral de las diez secciones regionales de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), a través de un análisis de la pertinencia de los programas 
académicos, y replantear los que no estén dando resultados para orientar el desarrollo de los universitarios. 
“Vamos a hacer una revisión integral de todas las unidades regionales para verificar la pertinencia de los 
programas académicos que tenemos y que estamos ofertando y las condiciones de las instalaciones. El análisis de 

http://sintesis.mx/articulos/68561/detienen-a-servidor-publico-en-teziutlan/puebla
http://sintesis.mx/articulos/68560/arranca-programa-beca-un-nino-indigena/puebla
http://sintesis.mx/articulos/68557/panistas-poblanos-acompanarian-a-epn-/puebla
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24670-contraloria-investiga-a-la-mafia-del-registro-publico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24670-contraloria-investiga-a-la-mafia-del-registro-publico
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24666-nubarrones-economicos-en-el-presupuesto-federal-2014
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24666-nubarrones-economicos-en-el-presupuesto-federal-2014
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la pertinencia contempla que si algunos programas no están siendo útiles para la región, se hará una 
reconsideración”. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/24650-promete-esparza-revision-integral-
de-unidades-regionales  

 
CAMBIO 

 Retraso en juicios orales, culpa del TSJ 
La bancada del Partido Revolucionario Institucional responsabilizó al gobierno del estado y al Poder Judicial por el 
retraso en el inicio del sistema penal acusatorio, pues ahora buscan aplazarlo en la región norte y oriente de 

Puebla. El diputado tricolor Gerardo Mejía dijo que no hay infraestructura, recursos económicos y personal para 
transitar al sistema oral, que está fijado establecerse a partir del 13 de septiembre. Este día en sesión de la 
Comisión de Procuración y Administración de Justicia, se abordará la iniciativa que envió el gobernador Rafael 
Moreno Valle para postergar el inicio del sistema penal oral en el norte y oriente hasta mayo del próximo año. 

(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24668-retraso-en-juicios-orales-culpa-
del-tsj  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se aplaza la aprobación de la solicitud de crédito de RMV 
La Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso estatal dejó fuera de la sesión extraordinaria de este 

mes la solicitud de línea de crédito presentada por el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, ante la falta de 
consenso de las bancadas para su aprobación. Según fuentes del Poder Legislativo sólo pasarían al pleno para su 

aprobación tres iniciativas del Ejecutivo en materia de catastro, narcomenudeo y juicios orales, así como tres 
proyectos presentados por los diputados locales, entre los que se encuentra un nuevo Reglamento de 
Transparencia para el Congreso. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/se-aplaza-la-aprobacion-de-la-solicitud-de-credito-de-rmv/   

 

 
 

MILENIO  

 Discusión de presupuesto partirá de 62 mil mdp  
La discusión del próximo presupuesto para Puebla partirá de un piso de 62 mil millones de pesos, sin embargo los 

diputados federales prevén una “batalla muy dura” por alcanzar una cifra mayor a la de este año, debido a la 
recesión económica. Lo anterior según coincidieron los diputados federales del PAN, quienes denunciaron un 

retraso en el envío de recursos federales a Puebla lo que ha ocasionado demora en ejecución de obras en materia 
de infraestructura. En conferencia de prensa vía telefónica, el coordinador de la bancada poblana de diputados 
federales del PAN, Rafael Micalco Méndez, confió en que se puedan obtener mayores recursos para la entidad, sin 
embargo previó un escenario adverso. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e226abd8f  
 

MILENIO  

 Pretenden comerciantes crear guardia civil armada 
Los líderes de los comerciantes del tianguis, tras abortar el diálogo, anunciaron la creación de una guardia civil 

armada para hacerle frente a la delincuencia, ya que este lunes y martes fueron cinco comerciantes víctimas de 
los delincuentes. Durante la tarde del martes, alrededor de 200 comerciantes se concentraron frente a la 

presidencia municipal de San Martín Texmelucan para exigir mayor seguridad ante los asaltos. Fue así como 
agremiados de la Federación de Comerciantes, colonos, campesinos de los estados de Puebla y Tlaxcala, 
agrupaciones de comerciantes independientes “Francisco Villa” y “19 de Septiembre”. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e22697947  

 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/24650-promete-esparza-revision-integral-de-unidades-regionales
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/24650-promete-esparza-revision-integral-de-unidades-regionales
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24668-retraso-en-juicios-orales-culpa-del-tsj
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/24668-retraso-en-juicios-orales-culpa-del-tsj
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/se-aplaza-la-aprobacion-de-la-solicitud-de-credito-de-rmv/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e226abd8f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a168457022b0644750903a0e22697947
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 Presupuesto similar al de este año prevén diputados para 2014 
El presupuesto 2014 para Puebla deberá contar con un piso de 62 mil 500 millones de pesos, similar al de  2013, 
apuntó el diputado federal del PAN, Rafael Micalco Méndez, quien no descartó alcanzar una de cifra mayor a la 
obtenida el año pasado. Sin embargo, el panista comentó que la discusión para la integración del presupuesto sea 
una “batalla dura”, debido a que la economía de país está en recesión, así como al índice de inflación, que se 

encuentra en 4 por ciento, mientras que el crecimiento está en 1.5 por ciento. (María Pineda) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/presupuesto-similar-al-de-este-ano-preven-diputados-
para-2014  
 

E-CONSULTA 

 A fin de año inicia construcción de tres naves de Audi 
Las naves principales para la fábrica de automóviles de lujo Audi, que costarán mil 300 millones de dólares, 
empezarán a construirse a fin de año en el municipio de San José Chiapa, anunció el gobernador Rafael Moreno 
Valle. Audi será la primera y única empresa en armar vehículos de lujo en el país y en los próximos dos años se 

construirá una planta de carrocerías, un taller de pintado, una planta de montaje y un taller de prensado. Con ello 
se da una oportunidad para que los jóvenes poblanos puedan encontrar un buen empleo, detalló el mandatario. 
(Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/economia/fin-de-ano-inicia-construccion-de-tres-naves-de-audi  
 

E-CONSULTA 

 Retraso en inicio de juicios orales es culpa del gobierno: PRI 
La falta de planeación y estrategia por parte del gobierno de Rafael Moreno Valle es la causa por la que el 17 de 
septiembre no arrancará la implementación de los juicios orales en la región de Huauchinango, aseguró el 

diputado Gerardo Mejía Ramírez. En priísta señaló que no se cuenta con la infraestructura para poner en marcha 
las salas, en las que a partir de la segunda quincena de este mes deberían de iniciar los juicios orales. Agregó que 
si bien se cuenta con terreno para la construcción del edificio, éste está en litigio con el ayuntamiento del 
municipio serrano. (María Pineda) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/retraso-en-inicio-de-juicios-orales-es-culpa-del-gobierno-
pri  
 

E-CONSULTA 

 La desigualdad social propicia problemas educativos: SNTE 23 
Emilio Salgado destacó que los docentes están dispuestos a evaluarse, sin embargo es necesario que se aporten 

recursos para las escuelas La desigualdad social es la base de los problemas educativos en el país y no el 
desempeño de los profesores, aseguró el líder de la sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor. Luego de que la 
Ley General del Servicio Profesional Docente fue aprobada por los diputados y ante el análisis que se realizará en 

el Senado, Salgado Néstor destacó que los docentes están dispuestos a evaluarse, sin embargo también es 
necesario que el gobierno federal aporte recursos para las escuelas. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/educacion/la-desigualdad-social-propicia-problemas-educativos-
snte-23  
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Vacío legal dejará la implementación de juicios orales por falta de planeación 
La falta de condiciones para implementar los juicios orales en Puebla es el resultado de la falta de planeación del 
Poder Ejecutivo y Judicial acusó el presidente de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia en el 

Congreso, Gerardo Mejía Ramírez. En entrevista, señaló que pese a que desde hace un año se establecieron los 

tiempos para que las autoridades iniciaran el proceso de acondicionamiento de los espacios y la capacitación de 
los servidores públicos a la fecha no se ha cumplido con ellos. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desgaje de un cerro en Eloxochitlán deja saldo de un muerto y un niño herido 
Jesús Morales Rodríguez, director de Protección Civil en la entidad, confirmó que la madrugada de este día, un 
hombre murió y un menor de edad resultó herido, luego de que se desgajara un cerro y el alud de tierra sepultara 
una vivienda en el cerro Papaloapa, en la región de Eloxochitlán, resultado de la intensa lluvia registrada en 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/presupuesto-similar-al-de-este-ano-preven-diputados-para-2014
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/presupuesto-similar-al-de-este-ano-preven-diputados-para-2014
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/economia/fin-de-ano-inicia-construccion-de-tres-naves-de-audi
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/retraso-en-inicio-de-juicios-orales-es-culpa-del-gobierno-pri
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/gobierno/retraso-en-inicio-de-juicios-orales-es-culpa-del-gobierno-pri
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/educacion/la-desigualdad-social-propicia-problemas-educativos-snte-23
http://www.e-consulta.com/nota/2013-09-03/educacion/la-desigualdad-social-propicia-problemas-educativos-snte-23
http://periodicodigital.com.mx/
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aquella región. La persona que falleció ha sido identificada como Javier Ramos Panzo, y el menor, identificado 
como Cristian, fue trasladado por los cuerpos de emergencia a un hospital en Tehuacán, donde ya está siendo 
atendido. Morales Rodríguez dijo a la prensa que la familia, en particular el menor, recibirá todo el apoyo. (Julio 
César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Aseguran a seis que robaban frijol en empresa Ferrosur, en Nopalucan 

Policías estatales aseguraron a seis personas que fueron sorprendidas sustrayendo frijol de soya del interior de los 

vagones de la empresa Ferrosur. La intervención oportuna de los uniformados impidió que fuera robado más 
insumo. Los uniformados se trasladaron al kilómetro 80+420 de las vías, en la junta auxiliar de Santa María 
Ixtiyucan, municipio de Nopalucan de la Granja, donde aseguraron a quienes dijeron llamarse Adrián Andrés 
Méndez, de 31 años; Miguel Andrés Vega, de 53 años; Miguel Andrés Méndez, de 18 años; Víctor López Cerón, de 
27 años; Isabel Salazar Clemente, de 55 años de edad; y Félix Nazario Salazar, de 38, quienes fueron 
sorprendidos cuando sacaban varios costales de frijol de soya de los furgones y los llevaban a dos vehículos. 

(Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx  
 
PERIODICO DIGITAL 

 PRI rechaza propuesta sobre sancionar el uso de la información pública 
El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) expresó su rechazo a la propuesta para 
sancionar a quien haga uso de la información pública como lo pidió el Partido Nueva Alianza. El legislador, Lauro 

Sánchez López, dijo que por el momento no conocen puntualmente la iniciativa presentada por el diputado, 
Enrique Nácer Hernández, pero de primera mano sentenció que no se puede coartar el derecho a la información 

que tienen los ciudadanos.. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Rindió declaración padre del junior de Palmar de Bravo 
El director de la Policía Ministerial, Juan Luis Galán, confirmó que el presidente municipal de Palmar de Bravo, 

Eduardo Morales Genes, ya rindió su declaración por el homicidio de su trabajador Manuel Soria Salas, hecho 
registrado al interior de su vivienda.   En entrevista, dijo que ya hay avances importantes en las investigaciones 
en torno al asesinato del pasado sábado. Sin embargo, no quiso proporcionar más adelantos para no afectar las 

pesquisas.   Se le cuestionó si el hijo del alcalde, César Morales Cortés, ya se presentó a declarar, pero no lo 
confirmó ni lo descartó. Solo manifestó que las indagatorias siguen su curso. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/rindio-declaracion-padre-del-junior-de-palmar-de-bravo  
 

IMAGEN POBLANA  

 Diputados aplazan periodo extraordinario por falta de acuerdos 
Ante la falta de consensos, los diputados locales acordaron aplazar el periodo extraordinario para el próximo lunes 
9 de septiembre. Abordarán tres iniciativas del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y tres de los 
legisladores, por lo cual detendrán la discusión del endeudamiento de ediles electos.   Esto, después de que la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política acordó aplazar la sesión extraordinaria, pues se tenía prevista para el 

próximo 6 de septiembre, pero por falta de acuerdos se modificó la fecha de la reunión. (Iván Viveros) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/diputados-aplazan-periodo-extraordinario-por-falta-de-acuerdos  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Puebla reduce en 2012 y 2013 saldo de deuda total 
En 2011, el gobierno de Puebla alcanzó su máximo pico en cuanto a la escalada de saldos de deuda pública. Sin 
embargo, en 2012 y en lo que va de 2013 mantiene una tendencia a la baja, algo que no había ocurrido en los 
últimos 13 años.   Este lunes, el presidente Enrique Peña Nieto rindió su Primer Informe de Gobierno. En el 

mismo, hizo especial énfasis en poner en orden las deudas de los municipios y estados. Tales empréstitos 
comprometen las finanzas públicas de todo el país.   “Como me comprometí el 1 de diciembre, se trabaja con el 
Congreso para concretar la Reforma Constitucional en Materia de Responsabilidad Hacendaria de Entidades 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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Federativas y Municipios. Esta reforma pondrá en orden la deuda de los estados y promoverá que  tengan finanzas 
sanas, con acceso al financiamiento en mejores condiciones”, leyó en su mensaje público. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/puebla-reduce-en-2012-y-2013-saldo-de-deuda-total  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Tianguistas de Texmelucan crearán su Guardia Civil Armada 
Ante la incompetencia del edil de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale Caporal, de brindar seguridad a los 

comerciantes y clientes del tianguis de ese lugar, vendedores anunciaron este martes la creación de la Guardia 
Civil Armada.   Tianguistas cerraron la tarde del martes accesos a dicha ciudad y protestaron frente a la 

Presidencia Municipal para reprochar la inseguridad. Acusaron que ya son ‘blanco’ de la delincuencia cada martes 
de tianguis.   La gota que derramó el vaso fue el atraco por parte de varios sujetos armados el lunes por la noche; 
robaron a un comerciante su camioneta cargada de mercancía en el tianguis de Texmelucan. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/09/03/tianguistas-de-texmelucan-crearan-su-guardia-civil-armada  

 
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Informe de EPN positivo y congruente: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle manifestó que el primer informe de labores del presidente Enrique Peña Nieto 

resultó totalmente ‘congruente’ con lo que anunció en su toma de protesta. El mandatario poblano reiteró su 
apoyo a las acciones de gobierno de la administración federal, para seguir trabajando en conjunto en beneficio de 

Puebla. Destacó que afortunadamente Puebla sigue siendo a nivel nacional un estado seguro en el combate a la 
delincuencia. Abundó que fue un informe positivo. “Ha trazado un proyecto de Nación y está dando pasos para 
poder completarlo, y lo más importante que el proyecto no es exclusivo de una sola fuerza exclusiva, sino que 
será fruto de trabajos de las diferentes fuerzas políticas". (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54132  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Retrasan municipios construcción de inmuebles para juicios orales 
Mañana miércoles acudirá al Congreso del Estado el titular de la Comisión Ejecutiva para la Actualización y 
Modernización de la Procuración y Administración de Justicia, Francisco Fierro, para explicar el atraso sobre la 
aplicación de los juicios orales tanto en Huauchinango, como en Izúcar de Matamoros, pues se pretende atrasar la 
aplicación de este sistema de justicia por falta de condiciones. A unos días de que entre en vigor esta nueva 
forma de aplicar la ley, el presidente de la Comisión de Procuración de Justicia, Gerardo Mejía Ramírez, detalló 

que es importante que el funcionario estatal explique el motivo del atraso de la construcción de estos nuevos 
espacios que serán prioritarios para aplicar el sistema de impartición de justicia de Juicios Penales. (Angélica 
Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54129  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Arraigarían a edil de Palmar del Bravo por ayudar a huir a su hijo asesino 
César Morales Cortés, hijo del edil de Palmar de Bravo, permanece prófugo, al ser considerado el responsable por 
la muerte de Manuel Noria Salas, empleado a de su padre, a quien disparó por no permitirle sacar un vehículo de 
la vivienda del presidente municipal. Como parte de la averiguación previa 1169/2013/Tecamachalco son 
llamados a declarar policías municipales de ese lugar, así como varios de sus familiares al considerar la autoridad 
que lo ayudaron a darse a la fuga. El sábado después del disparo el joven se mantuvo en la vivienda pero 

extrañamente no fue detenido por las autoridades ministeriales. El edil Eduardo Morales se presentó a declarar 

por ese hecho el pasado lunes y hay versiones que en cualquier momento la Procuraduría General de Justicia 
elaboraría la orden de arraigo en contra del alcalde. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/54128  
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PUEBLA ON LINE 

 Militantes elegirán al líder municipal del PAN: Micalco 
Ante la renovación de la dirigencia municipal panista, el líder estatal de Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, 
garantizó un proceso interno transparente y aseguró que serán los militantes los que decidan, esto de acuerdo a 
las recientes reformas a sus estatutos partidistas. En entrevista vía telefónica, afirmó que en el PAN no hay “veto” 
para nadie, por lo que  cualquiera que tenga la intención de registrarse para buscar la dirigencia, podrá hacerlo. 
Externó que en esta decisión podrán participar y votar en la asamblea, tanto el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, como el edil Eduardo Rivera, como militantes panistas. (Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43945:militantes-elegir%C3%A1n-al-

l%C3%ADder-municipal-del-pan-micalco&Itemid=127  
 
PUEBLA ON LINE 

 Congreso de Puebla, a sesión extraordinaria el 9 de septiembre 
Los diputados integrantes de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local aprobaron en 
consenso convocar a una elección extraordinaria para el próximo lunes 9 de septiembre. Entre los temas que 
tocarán será el aplazamiento del inicio de los juicios orales en la zona Norte de Puebla, cuyo término es el 
próximo 13 de septiembre. Y es que aún no se han edificado las instalaciones en el municipio de Huachinango, 

según lo señalaron los diputados del Revolucionario Institucional. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43939:congreso-de-puebla-a-
sesi%C3%B3n-extraordinaria-el-9-de-septiembre&Itemid=127  
 
PUEBLA ON LINE 

 Posponer juicios orales en Puebla atiende a ordenamiento federal: Riestra 
Tras diversos señalamientos relacionados con la implementación del sistema de juicios orales en el estado de 
Puebla, el Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional, encabezado por Mario Riestra Piña, señaló que la 
iniciativa presentada por el Ejecutivo del estado atiende al cumplimiento de la reforma constitucional del 18 junio 
de 2008, que indica que todos los sistemas de justicia penal deberán transformarse hacia un sistema acusatorio 

que conlleva un proceso de implementación, que concluirá en el año 2016 como lo dispone la Ley. Los integrantes 
de la fracción del PAN en el Congreso del estado puntualizaron que, en Puebla, los avances se han logrado con 
apego a los instrumentos normativos definidos desde el inicio de la actual administración. Este nuevo sistema de 
justicia penal arrancó en la región judicial oriente, que tiene como sede a la ciudad de Teziutlán. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43938:posponer-juicios-orales-en-
puebla-atiende-a-ordenamiento-federal-riestra&Itemid=127  

 

 
 

RETO DIARIO 

 MEAMV arranca con la entrega del Programa Beca un Niño Indígena 
Por segundo año consecutivo, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle, inició con la entrega de paquetes escolares del programa Beca un niño indígena en el municipio de 
Zihuateutla, beneficiando a 70 niñas, niños y adolescentes, gracias a los donativos efectuados por los 

colaboradores de la Secretaría de Desarrollo Social. La Presidenta del organismo señaló que en este ciclo escolar 
se verán beneficiados 4 mil 400 niñas, niños y adolescentes que cursan la educación básica, con un paquete 
escolar que incluye mochila, útiles, zapatos y uniforme con casaca. Asimismo, dio a conocer que durante el 2012 
se visitaron 89 albergues en todo el estado para entregar 3 mil 861 becas con las mismas características. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50814&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MEAMV-arranca-
con-la-entrega-del-Programa-Beca-un-Nino-Indigena  

 

RETO DIARIO 

 Desempeño de un gobierno se mide por oportunidades a nuevas generaciones: RMV 

La mejor medida del desempeño de un gobierno son las oportunidades que pueda darle a los jóvenes de estudiar, 
de prepararse y sobretodo de generar riqueza, manifestó el Gobernador Rafael Moreno Valle durante la entrega 
de becas de integración de los programas “Por los que se quedan” y “Adelante”, de la Fundación BBVA Bancomer, 
por un monto de 16 millones 122 mil pesos. Éste, reconoció, es un programa de alto impacto social, que muestra 
cómo la sociedad civil organizada puede contribuir al progreso y al desarrollo del estado. Plantea además el 
fenómeno de la migración, desde el punto de vista de la desintegración familiar y la deserción escolar por falta de 
recursos. (RETO)  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43945:militantes-elegir%C3%A1n-al-l%C3%ADder-municipal-del-pan-micalco&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43945:militantes-elegir%C3%A1n-al-l%C3%ADder-municipal-del-pan-micalco&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43939:congreso-de-puebla-a-sesi%C3%B3n-extraordinaria-el-9-de-septiembre&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43939:congreso-de-puebla-a-sesi%C3%B3n-extraordinaria-el-9-de-septiembre&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43938:posponer-juicios-orales-en-puebla-atiende-a-ordenamiento-federal-riestra&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=43938:posponer-juicios-orales-en-puebla-atiende-a-ordenamiento-federal-riestra&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50814&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MEAMV-arranca-con-la-entrega-del-Programa-Beca-un-Nino-Indigena
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50814&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MEAMV-arranca-con-la-entrega-del-Programa-Beca-un-Nino-Indigena
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50809&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desempeno-de-
un-gobierno-se-mide-por-oportunidades-a-nuevas-generaciones:-RMV  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Avala Senado ley docente en general y en lo particular 
El pleno del Senado aprobó sin cambios esta madrugada en lo general y lo particular la ley general del Servicio 
Profesional Docente. Con ello, la reforma educativa quedó completada y enviada al Ejecutivo para sus efectos 

legales. El pleno de la Cámara Alta aprobó con 63 votos a favor y 57 en contra el último paquete de artículos 
reservados. Luego de que se avaló la reforma en lo general los senadores dedicaron casi tres horas para discutir las 
reservas de artículos en lo particular. Ninguna reserva prosperó. En punto de las 01:51 horas de la madrugada, el 
presidente del Senado, Raúl Cervantes (PRI) dio por concluida la discusión de reservas. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/avalan-sin-cambio-ley-docente-en-el-senado-
42920.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Hacen eco 6 estados de protesta docente 
Maestros se manifestaron y suspendieron clases este martes en al menos seis entidades del país, en rechazo a la 

aprobación de la Ley General del Servicio Profesional Docente. Además, dirigentes magisteriales disidentes 
convocaron a nuevas movilizaciones este día, en respuesta al llamado de la Coordinadora Nacional de Trabajadores 
de la Educación (CNTE) a un paro nacional. Sin embargo, líderes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE) en todo el país descartaron que sus miembros suspendan labores y participen en protestas, 

aunque cerca de 15 mil maestros y trabajadores de la educación adscritos a la Sección 20 marcharon ayer en Tepic, 
Nayarit. (Corresponsales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/hacen-eco-6-estados-de-protesta-docente-
42921.html   

 
EL UNIVERSAL  

 ¿A que va Peña Nieto al G-20? 
Alcanzar un acuerdo para extender hasta 2016 el compromiso de no instrumentar medidas proteccionistas en 

materia de comercio, es una de las expectativas de México en la Cumbre de Líderes del Grupo de los Veinte (G20). 

El presidente Enrique Peña Nieto llega así al encuentro con objetivos claros como impulsar una mayor cooperación 
para enfrentar la elusión fiscal, avanzar en las reformas de cuotas y gobernabilidad del Fondo Monetario 
Internacional (FMI) y promover el acceso al financiamiento para pequeñas y medianas empresas, entre otros.  
(Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/mexico-impulsara-acuerdos-en-el-g20-42924.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Diputados del Panal, para la ignominia 
La fracción legislativa del Panal pasará a la historia como una de las peores del Congreso local, emanada por 
las componendas entre Rafael Moreno Valle y su madrina política, Elba Esther Gordillo.  
Los diputados que integran la fracción parlamentaria del Partido Nueva Alianza fueron beneficiados por la 
inercia morenovallista para ocupar una curul en la LVIII Legislatura local.  

A la postre demostraron ser unos diputados improvisados y que cumplieron a carta cabal los designios del 
Señor del Cerros, pero que en materia legislativa dejaron mucho que desear.  
Para nadie son desconocidos los escándalos y las broncas que armó el diputado Héctor Eduardo Alonso 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50809&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desempeno-de-un-gobierno-se-mide-por-oportunidades-a-nuevas-generaciones:-RMV
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=50809&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desempeno-de-un-gobierno-se-mide-por-oportunidades-a-nuevas-generaciones:-RMV
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/avalan-sin-cambio-ley-docente-en-el-senado-42920.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/avalan-sin-cambio-ley-docente-en-el-senado-42920.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/hacen-eco-6-estados-de-protesta-docente-42921.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/hacen-eco-6-estados-de-protesta-docente-42921.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/mexico-impulsara-acuerdos-en-el-g20-42924.html
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Granados, quien, en su afán protagónico y ante la carencia de una auténtica agenda legislativa, protagonizó 
desde golpes a reporteros hasta diatribas por de más inútiles e intrascendentes. Y qué decir de Adrián Víctor 
Hugo Islas Hernández, que ocupó una curul por la vía proporcional; el diputado siempre defendió los intereses 
del morenovallismo sin mayor iniciativa que la del grupo en el poder.  
El que se medio salva de este grupo es José Guillermo Aréchiga Santamaría, que lideró a los diputados locales, 

pero siempre veló por los intereses del grupo que lo llevó al poder. 
Los otros dos integrantes de este grupo legislativo: Benedicto Cortés Díaz y Hugo Alejo Domínguez, 
francamente fueron unos diputados grises, que para no perder sus canonjías calentaron la curul y levantaron el 
dedo para sacar las iniciativas propuestas por el Legislativo. 
Y finalmente, el flamante diputado Enrique Nácer Hernández, que se mantuvo alejado del fuego hasta que 

decidió encabezar la iniciativa morenovallista de aplicar sanciones penales a quienes utilicen la información 
pública con fines de lucro. Hoy por hoy, Nácer Hernández es el hazmerreír en las redes sociales por su 

ignorancia manifiesta en cuestiones jurídicas. Y todo por tratar de cumplir los caprichos del Señor de los 
Cerros. 
En este contexto, la fracción legislativa del Panal resultó ser improvisada, ignorante y entreguista, que sólo 
sufragó a favor de las iniciativas morenovallistas como una forma de pago de facturas por las componendas 
entre Moreno Valle y Elba Esther Gordillo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2581 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Los renglones torcidos de Tere Franco 
Para entender un poco el tema del teleférico y del papel que el INAH ha jugado en este asunto, hay que ir 

hasta el fondo de las cosas para ver cuáles son los intereses que se mueven detrás de este proyecto. 
De entrada, ya quedó en claro el actuar parcial y poco ético del entonces delegado de este organismo en 
Puebla, José Miguel Rivas García, quien otorgó los permisos de construcción de manera irregular, según se 
desprende de la investigación realizada por el reportero de esta casa editorial Jorge Castillo.  
En el colmo de la desfachatez, también Jorge Castillo evidenció que ahora el exdelegado del INAH y comparsa 

en el tema del teleférico, José Miguel Rivas, trabaja como empleado de la administración estatal al 
desempeñarse como director de la Tenencia de la Tierra. ¿Así o más cínico?  
Pero la situación no queda solamente ahí porque el asunto va más allá y fue precisamente María Teresa Franco 
quien aconsejó al gobierno del estado la construcción del teleférico de la ciudad, “para que la Angelópolis 
pudiera tener otro punto de atracción turística”.  
También, fue la propia Franco quien recomendó a la administración estatal la construcción del Museo 

Internacional de Arte Barroco. Y es que Franco tiene mucha cercanía con varios personajes de la presente 
administración estatal, los cuales brincaron de felicidad cuando la ya alguna vez directora del INAH en otras 

administraciones federales retomó el control de esta dependencia.  
De ahí que el pasado lunes en su gira de trabajo por Puebla evitó a toda costa las entrevistas para fijar una 
postura en torno al polémico tema de la construcción de esta obra, ya que también es juez y parte en el 
asunto.  
A su manera, la ahora directora general del INAH también es juez y parte en el tema del teleférico.  

¿Qué va a decir Tere Franco? ¿Se autodescalificará? ¿Fingirá demencia? ¿Renunciará para posteriormente 
también trabajar para la administración estatal? Conste que son preguntas. Nombre, con razón evitó a toda 
costa los cuestionamientos de la prensa, para nada hubiera salido bien librada; y es que doña Tere Franco sabe 
mucho, pero mucho sobre el tema del teleférico, aunque —aclaro— las recomendaciones las hizo cuando aún 
no era la directora general del INAH.  
Qué siempre no 
Dicen los que saben que la iniciativa presentada por el diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, 

simple y sencillamente no pasará y no sólo por inconstitucional, sino porque cuentan que el legislador actúo 
motu proprio.   

Y es que la iniciativa del diputado Nácer es un verdadero despropósito: implica regresar en el tiempo, 
retroceder en los temas de transparencia, en la cual se presume que Puebla se encuentra entre los primeros 
lugares, según lo que dicen y presumen los propios diputados.  
La iniciativa de Nácer, que busca sancionar por la vía penal, civil y administrativa el manejo de la información 

pública con fines de “lucro o ilícitos” (sic y recontra sic), es una verdadera arbitrariedad que contraviene los 
preceptos constitucionales de libre acceso a la información y a la libertad de expresión.  
Dicen que tal barbaridad sólo fue una ocurrencia, “una calentura”, del diputado de Nueva Alianza, quien, como 
muchos, quiso quedar bien y terminó quedando muy mal.  
Ojalá que esta nueva intentona de instalar una “ley mordaza” en Puebla fracase, como pasó con la primera 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2581
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intentona que se llevó a cabo en el 2011, cuando se despenalizó el delito de la difamación y calumnia, pero 
mañosamente se quiso colocar dentro de las nuevas sanciones de vía civil, el “daño sentimental” que se 
pudiera causar con la publicación.  
Realmente espero que se trate de una puntada más del diputado Nácer y no de una nueva intentona para 
limitar la libertad de expresión y fomentar la opacidad. Por cierto, ¿qué dicen al respecto los diputados del 

PAN? Los paladines de la transparencia en Puebla. ¿Dónde andas Josefina Buxadé? ¿En dónde se quedó la más 
férrea critica de la opacidad marinista? 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2578 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Josué Manuel… ¿dónde quedó el gasto? 

Josué Manuel Agüera Hernández, quien es nada menos que el primo del malogrado candidato a la presidencia 
municipal Enrique Agüera Ibáñez, enfrenta problemas civiles que le pueden afectar el “gasto que entrega en su 
casa”, luego de que se niega a adjudicar los costos que generan la manutención de un bebé que actualmente 
tiene tres años de edad y que está debidamente reconocido en la presidencia auxiliar de San Francisco 
Totimehuacán. 
Agüera Hernández enfrenta un juicio por pensión alimenticia en el Juzgado Cuarto de lo Familiar, dentro del 
expediente 592/2012, desde el mes de enero de ese año. De hecho, este caso es más viejo: desde junio de 

2011, cuando se le requirió a Josué Manuel que respondiera por los gastos del hijo que tuvo con una joven que 
en ese entonces tenía 21 años de edad y era estudiante de preparatoria; sin embargo, se valió de algún tipo de 
influencia para no responder, aunque antes había registrado a su hijo, pese al escándalo que se originó cuando 
le fue descubierto su “desliz”.  

José Manuel, quien apenas había cumplido 35 abriles cuando “metió la pata”, trabaja en las empresas Hacienda 
Real, Corporativo A-3 y Hoteles In Fashion en Playa del Carmen, donde el Juzgado Cuarto de lo Familiar solicitó 
que le sea retenido parte de su salario para que éste sea entregado a la madre de su hijo, sin embargo, esto va 

a cumplir un año y el requerimiento no ha sido cumplido ni el 1 por ciento. 
Extraña que el Poder Judicial se preste a proteger a un hombre maduro y con solvencia económica y deje en el 
abandono a un niño que tiene tres años de edad y que necesita de toda la protección económica necesaria, 
sobre todo cuando se sabe quién es su padre y cuánto gana.  
La próxima historia de este caso se la tendré en breve.  
El correo de los muertos  
Gotcha, práctica de tiro a ministeriales  

“En estos últimos días a los elementos de la policía ministerial los están mandando a un curso de tiro el cual es 
impartido por personas que no son instructores del Consejo Estatal de Seguridad Pública y después de esta 
práctica los llevan a jugar gotcha.  

”De que sirve tener la Academia de Policía Iniciativa Mérida en el Estado, donde los instructores son personas 
altamente entrenadas y certificadas a nivel nacional y donde se cuenta con instalaciones de primer nivel como 
lo son el estánd de tiro profesional y una sala para poder simular las situaciones en que se puede encontrar un 

policía 
durante su trabajo, esto es en verdad una verdadera capacitación para un policía.  
”La pregunta sería en qué lugar o en qué manual de capacitación para policía dice que a los policías 
ministeriales se les capacite con pistolas de pintura y la instrucción de tiro de cualquier persona.  
”¿Y el costo de este curso quién lo está pagando y por qué no recurrir a la Academia de Policía Iniciativa Mérida 
teniéndola tan cerca?”  
Piden que se investigue más al Rambo de Cuautlancingo  

Un grupo de comerciantes de la zona de Cuautlancingo enviaron un mail donde solicitan a la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ) que se investigue a fondo a Jorge Luis Larios Valencia, “El Rambo de Cuautlancingo”, 
director de Seguridad Pública, actualmente procesado por los delitos de robo calificado y abuso de autoridad.  
Los quejosos dicen que este comandante ha estado protegiendo a sujetos que han perpetrado robos a varios 

comercios de la región, ya que cada que vez que lo han requerido para señalar a alguno de los ladrones éste no 
se presenta ni hace nada.  
Uno de los afectados dice tener un video de quienes robaron en su local y hasta el del vehículo en el que 

escaparon, pese a que le dijeron esto al director de Seguridad Pública de Cuautlancingo hizo caso omiso.  
No descartan que elementos de la Policía Ministerial del Estado (PME), estén coludidos con este personaje. 
Investigan a subinspector de Vialidad por transa 
En un operativo conjunto entre la Procuraduría General de Justicia y la Contraloría del Estado, fue detenido 
Juan Carlos Guerra Sánchez, subinspector de Vialidad del Estado, como presunto responsable del delito de 
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cohecho y resistencia a particulares. El servidor público fue detenido en el retén instalado en Periférico y la 
autopista, cuando estaba extorsionando a automovilistas. 
Al momento de la detención, otros elementos de Vialidad enfrentaron a elementos de la Policía Ministerial del 
Estado, pero igual fueron controlados.  
La PGJ dará a conocer más tarde detalles de la detención.  

Nos vemos cuando nos veamos. 

 
Juan Carlos Guerra Sánchez. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2580 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
¡Es el Presupuesto Federal 2014, estúpidos! 
La negociación presupuestal es la primera y más importante causa de que a pesar de su militancia en el PAN, 
sea el gobernador más peñanietista entre los peñanietistas. Cercanía con el Presidente, y en especial con el 
titular de Hacienda Luis Videgaray, es lo único que puede amortiguar las inminentes vacas flacas 

No es una tormenta tropical, sino económica. La recesión que vive el país —apenas llega al 1 por ciento del 
PIB la previsión de crecimiento— comienza a pegar fuerte en los bolsillos de los mexicanos, pero también en 
las arcas gubernamentales. La mayoría de los indicadores presenta alerta roja: empleo, informalidad, 
pobreza y recaudación. Los analistas coinciden en adjudicar a Luis Videgaray la mayor parte de la culpa por 
su desastroso manejo del ciclo económico del gasto federal. Por supuesto, al desplome de la actividad 
económica le sigue una caída de la recaudación del IVA, y por tanto, recortes en la entrega de 

participaciones. La crisis a Puebla ya le costó 51 millones de pesos al mes de julio. Pero el 2014 pinta peor 
en la negociación del presupuesto. 
En 2010, el último año de Mario Marín, la entidad recibió 52 mil millones de pesos de presupuesto federal. 
Pero ya en 2011, el primer año de Moreno Valle, hubo un salto a los 57 mil millones, y para 2012 todavía 
hubo mejores resultados: 61 mil millones. Ya para 2013 creció hasta los 63 mil millones. Es decir, en tres 
años ha habido un aumento neto de 11 mil millones de pesos en recursos provenientes de la 
Federación. La estrategia morenovallista de cabildeo en San Lázaro le ha dado tres años de bonanza al 

presupuesto poblano. 
El crecimiento del gasto federal ha ido aparejado al excelente trabajo de Roberto Moya en la generación de 
ingresos propios. En 2011 se alcanzaron 3 mil 656 millones de pesos, mil más que en el último año del 
marinismo. En 2012 se alcanzó un techo impresionante de recursos propios, 4 mil 500 millones, gracias a la 
concesión de las autopistas poblanas a la firma Opervite. Para 2013 se habrá superado fácilmente la barrera 
de los 4 mil millones. La renegociación de la deuda no sólo ha permitido la reducción del saldo absoluto, sino 

también mejores condiciones para el pago de los intereses. 

Pero la bonanza presupuestal morenovallista amenaza con llegar a su fin. De entrada, los nubarrones 
económicos para el 2014 provocan un escenario pesimista en la negociación del presupuesto. De acuerdo 
con el diputado federal Néstor Gordillo, la primera tarea será mantener los mismos 62 mil millones de pesos 
asignados, y de acuerdo al cabildeo y los proyectos aprobados en Hacienda, ir escalando poco a poco. Pero 
no hay que ser optimistas. Una circunstancia política se cruza: Puebla es unos de los estados gobernados por la 
oposición al PRI. Y eso naturalmente, nos pone en desventaja frente a los 21 estados que sí gobierna el 

tricolor. 
¿Llegaron los años de las vacas flacas? La lógica indica que sí, aunque el gobernador no se rinde a ella. La 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2580
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negociación presupuestal 2014 es la primera y más importante causa de que a pesar de su militancia en el 
PAN, sea el gobernador más peñanietista entre los peñanietistas. Cercanía con el Presidente, y en 
especial con el titular de Hacienda Luis Videgaray, es lo único que puede amortiguar las inminentes vacas 
flacas presupuestales.  
No en balde, en su labor como presidente de la Conago, ha sido insistente en que el bloque de mandatarios, sin 

importar filiación partidista, debe apoyar la reforma hacendaria a cambio de modificar el reparto del pastel 
en los fondos para educación y pobreza. También el apoyo a la reforma energética. Y es que como el propio 
Peña Nieto lo definió en su Primer Informe, en 120 días se juega la transformación del país, y por 
supuesto, el futuro de su sexenio.  
Un trato generoso de Hacienda para Puebla en el Presupuesto 2014 bien vale que en esos 120 días Moreno 

Valle sea el más ferviente aliado del gobierno federal en su proyecto de reformas. O como diría Bill Clinton: es 
el Presupuesto 2014, estúpidos, y no la candidatura presidencial de 2018 lo que se juega en estos 

días.  
Las cifras indican que en San Lázaro apenas se reasigna el .5 por ciento de los 3 mil billones de 
pesos que integran el Proyecto de Presupuesto. Es decir, antes que el cabildeo con los diputados, será más 
importante que el paquete económico que Videgaray entregará el 8 de septiembre ya se hayan incluido 
los proyectos de obra prioritarios de acuerdo con el banco de propuestas catalogado por el gobierno federal. 
Y no hay forma de que haya un trato generoso a Puebla si su gobernador es un enemigo del presidente. Por 
eso, y por muchas cosas más, es que Moreno Valle ha decidido ser el mejor aliado de Peña Nieto entre los 

gobernadores de oposición. Ya veremos si pagan bien. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/24649-es-el-presupuesto-
federal-2014-estupidos 

 

(Por las entrañas del Poder/ Jesús Ramos) 
 
El fantástico mundo de los tontos 

Puebla tierra de diputados, y de tontos. Puebla es una entidad donde un legislador puede aventarse la tontería 
del tamaño que le place y, además, con la seguridad de creer que es una brillante idea. Erick Cotoñeto del PRD 
tejió la puntada que en el 2016 el Congreso del Estado elegirá, por sus pistolas, a quien gobernará el estado 
por menos de dos años. La Constitución, se la pasó el perredista por el arco del triunfo. 
Veinticuatro horas después, como si se tratara de una competencia, Enrique Nacer del Partido Nueva Alianza, le 
ganó la mano a su colega perredista con la tontera (o iniciativa) de querer penalizar a quienes lucren con la 
información pública. Sería bueno que un acomedido le dijera al oído al diputado Nacer que los periódicos, las 

televisoras, las estaciones de radio y la prensa digital lucran todos los días con información pública a la hora de 
comercializar su producto y sus espacios. 
¿Querrá meternos a todos a la cárcel? ¿O cuál es su plan para conquistar el mundo? Dime qué caricatura ves y 
te diré quién eres. Apenas el lunes pasado referimos que la LVIII Legislatura del Congreso Local resultó una 

verdadera decepción. Una vacilada. Un fiasco. Una chambonería. ¿Por qué? Porque una mente perversa les 
secuestró la inteligencia a sus parlamentarios.  
National Geographic recientemente presentó un extraordinario reportaje televisivo de los burros mexicanos. 

Con tres millones de ejemplares México es el país con mayor población de asnos en el mundo. Y porque se ve 
se cree. Decir desatinos no es malo ni debe satanizarse, vivimos en una nación donde la libertad de expresión 
está consagrada en la Carta Magna, pero la oralidad desafortunadamente desnuda el intelecto de la persona 
cuando abre la boca.  
Debemos confiar en que el legislador Cotoñeto sólo reprodujo lo que escuchó o lo que le dijeron que dijera. No 
tuvo la curiosidad de revisar el artículo 116 de La Constitución donde dice que los gobernadores deben ser 

electos mediante el sufragio universal, libre, secreto y directo; y el 83, que refiere los periodos de gobierno. En 
fin. La Real Academia de la Lengua Española tiene en estudio la expresión mexicana: “La cagaste”, como un 
sinónimo enunciativo de: “Te equivocaste”. 
Hace unos días el diputado Nacer salió en defensa de los animales de origen poblano. De su pecho 

enronquecido brotó iracunda la frase: ¡No permitiremos que en Puebla se maltrate a los indefensos animalitos! 
Estaba fresco el escándalo del matagatos de San Martín Texmelucan. Pero resulta que meses atrás subió al 
Facebook una fotografía donde con un rifle de mira telescópica en la mano exhibía a un indefenso venado como 

trofeo de caza. Al animalito le sobraban agujeros en la piel. Es evidente que la frontera entre decir tonterías y 
cometerlas es muy estrecha, tanto que los diputados locales saltan de una a otra como Juan por su casa y sin 
pasaporte. Ya veremos quién les hace tercera a este par de tontos, estaremos pendientes. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entranas-del-poder/item/24643-el-fantastico-mundo-
de-los-tontos 

 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/24649-es-el-presupuesto-federal-2014-estupidos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/24649-es-el-presupuesto-federal-2014-estupidos
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entranas-del-poder/item/24643-el-fantastico-mundo-de-los-tontos
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(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La importancia de la economía 
Columnistas y comentaristas de diversos medios impresos de la capital de la república, hablan del mal 
comportamiento de la economía durante los meses del actual gobierno federal, reflejado en el contenido del 

Primer Informe de Enrique Peña Nieto, sobre ese renglón. 
Se dice incluso que si el aplauso más largo y sonoro fue cuando el presidente habló de la reforma educativa, 
cuando abordó el asunto económico, no hubo un solo aplauso aprobatorio. 
En todo gobierno y en cualquier país, el manejo de la economía es el de mayor importancia. Lo es ahora ylo ha 
sido siempre. 

Los mexicanos nunca debemos olvidar que el origen de la guerra de Independencia, en 1810, fue la situación 
de enorme pobreza de las grandes masas y la riqueza ostentosa de la minoría gachupina; la guerra de Reforma 

se dio porque las condiciones socioeconómicas de La Colonia seguían prevaleciendo después de la 
Independencia. La riqueza del país estaba en unas solas manos, las de la Iglesia católica. De ahí vino la 
expropiación de bienes del clero y la separación del Estado y de la Iglesia. 
En 1910 estalló en México la primera revolución social del siglo XX, por la concentración de la riqueza en pocas 
manos y la condición de pobreza de las mayorías. 
Actualmente, desde que llegaron al poder los tecnócratas priistas y luego siguieron los gobiernos panistas, la 
pobreza se ha incrementado en el país, ha aumentado el desempleo y la pobreza extrema. Se ha descuidado la 

producción agropecuaria y millones de compatriotas han tenido que emigrar a los Estados Unidos, en busca de 
un trabajo que les permita sostener a sus familias.  
Una mala economía pues puede colocar a un país al borde de una revolución y en México tenemos una mala 
economía desde hace casi 30 años, cuando se impuso el neoliberalismo que ha propiciado la concentración de 

la riqueza en unos pocos, mientras las mayorías sufren carencias de todo tipo. 
Nunca en México había habido tanta pobreza como ahora se observa y de eso se han derivado otros graves 

problemas como la delincuencia, cuyo combate absorbe enormes recursos económicos que bien podrían 
utilizarse en reactivar la producción del campo. 
La afirmación del presidente en el sentido de que el 2013 será el año de las transformaciones que necesita el 
país para despegar, suena bonito, pero no convence a nadie, según pudimos escuchar ayer en diversos 
comentarios.  
La gente pobre, sin empleo, sin educación, sin servicios médicos, sin esperanza en un mundo cada vez más 
complicado y en un país empobrecido, no puede esperar mucho. Quiere resultados tangibles ya. 

Las reformas estructurales de que habla el gobierno y que nadie explica convincentemente, no van a producir 
resultados inmediatos, eso es imposible. Tendrán que pasar varios años para que esos resultados puedan ser 
sentidos por la población. 
Pero hay una forma de que la gente empiece a recibir en corto tiempo beneficios para su economía: hay que 

impulsar al campo abandonado, reactivarlo, motivar a los campesinos. Somos un país dependiente alimentario 
que importa maíz, frijol, arroz, trigo, soya, huevo, carne de pollo, etc. Nuestros campos están abandonados y 
los campesinos que no lograron salir del país en busca de trabajo, han emigrado a las ciudades para vender 

chicles, dulces, paletas y otras chucherías en las esquinas de las grandes avenidas. 
Hay que impulsar la micro y pequeña empresa, hay que mover la economía a como dé lugar, empezando por lo 
básico. Hay que iniciar obras de infraestructura que ocupen mucha mano de obra, aunque sea barata, en fin, 
“hay que mover a México”, pero de veras. Porque ahorita sólo lo mueven las protestas por los proyectos de 
esos cambios estructurales. 
Esparza Ortiz, en campaña  

Con buen tino inició su campaña por la rectoría de la BUAP el maestro Alfonso Esparza Ortiz, de 
quien nadie duda que será electo como rector para el próximo periodo de cuatro años. 
No sólo estudiantes y académicos de la principal universidad pública del estado se expresan bien del maestro 
Esparza, sino también personas que nada tienen que ver con la institución. Se ve un hombre sincero, 
empeñoso, nada ostentoso, con deseos de llegar al puesto al que aspira para trabajar realmente por la 

institución, y sobre todo, sin aspiraciones políticas.  
Pero además, como muy pocos, tiene una gran trayectoria como trabajador, académico y funcionario de la 

universidad que incluye su paso por el Suntuap en los tiempos del rector Alfonso Vélez Pliego. 
Se inscribieron para competir con él dos académicos de la BUAP, Daniel Alcántara y Samuel Tovar, éste último 
declinó pocas horas después de haber iniciado su campaña con un acto en el panteón Jardín, ante la tumba del 
arquitecto Joel Arriaga, quien fuera asesinado hace casi cuarenta años durante la etapa más conflictiva de la 
institución. Sigue Daniel Alcántara en la lucha, pero sus posibilidades son realmente mínimas, según todos los 
universitarios consultados. 
Todos dan por hecho el triunfo del rector sustituto Alfonso Esparza, quien lleva a cabo una campaña austera y 
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de cercanía con las bases tanto de maestros como de estudiantes y trabajadores administrativos.  
El PSI, será un partido diferente  
Nos dijo el dirigente del partido local Pacto Social de Integración que en las primera elecciones en 
las que tomó parte, después de su registro, las del 7 de julio, logró dos diputaciones locales, ocho 
ayuntamientos y más de veinte regidores, el licenciado Carlos F. Navarro Corro, que su organización 

será un partido diferente. 
El objetivo, después de un triunfo que nadie esperaba para un partido primerizo, será consolidar una estructura 
y una organización fuerte en todo el estado que luche de veras por las clases más necesitadas, con militantes 
capacitados en los propósitos del partido, entregados a la causa y que sirvan realmente a la sociedad civil. 
Los integrantes de los ocho ayuntamientos que ganaron en las pasadas elecciones, los regidores que estarán 

en más de 20 ayuntamientos y los dos diputados, uno de ellos será el propio Navarro Corro, trabajarán unidos 
para hacer una labor de real beneficio para los ciudadanos. Quieren ser diferentes y a la mejor lo logran, pues 

los partidos políticos, grandes y chicos, están pasando por una crisis realmente dramática. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/24645-la-importancia-de-la-economia 

 
 
(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 

 
De la hipocresía al cinismo abominable. 
El patético caso del ex Delegado del INAH en Puebla, José Miguel Rivas García, a quien se le sigue un proceso 
judicial por haber entregado permisos indebidos al gobierno panista de Rafael Moreno Rosas, para construir el 
innecesario teleférico, me recuerda al de dos pseudo Periodistas demandados que terminaron moviendo la cola 

en Casa Aguayo, con las pulgas del desprestigio y repudio sobre sus lomos. 
Diculpe usted amable lector que omita sus nombres, es que, su fama me abruma y me impide lleguen a mi 

memoria, pero uno de ellos es protegido del actual Director de Comunicación Social del morenovallismo, 
Fernando Alberto Crisanto Campos. 
Los dos valentones escribientes, navegaban con la bandera de la "dignidad" periodística a cuestas; se jactaban 
de ser impolutos y grandes críticos; serios y profesionales. 
¡Hipocresía vil! 
Ocultaban que pegaban con la izquierda y cobraban con la derecha. 

Su verdadero rostro, el de padrotes del Periodismo, salió pronto a flote, bastando que fueran denunciados por 
Sergio Ramírez Robles, para prestarse al soborno y entregarse al Gobierno de Moreno Rosas, con la promesa 
de recompensar su comportamiento adquirido en las cañerías de la ciudad. 
Pobreza y orfandad de convicciones y decencia, mostraron. En ese catálogo de vergüenza han sido colocados 
por los mismos que los contrataron. Si alguna vez tuvieron algo de credibilidad, la han perdido para siempre. 
Pasaron de la hipocresía, al cinismo abominable. 

En la vida, todos tenemos derecho a cambiar nuestra forma de ser o manera de pensar, pero siempre con la 

justificación que no se labre en la traición y la degradación personal que nos transforme en guiñapos. 
Es lo mismo que sucedió con José Miguel Rivas García, quien no dudó en caer rendido a las proposiciones del 
morenovallismo, al grado de extenderle permisos sin sustento legal para iniciar la construcción del teleférico, a 
costa de su prestigio como funcionario, de violentar la ley, de la destrucción de inmuebles simbólicos y de 
poner en riesgo el título de Puebla como Ciudad Patrimonio Histórico de la Humanidad, obtenido hace cinco 
lustros. 
Su desquiciante actuación, le ha valido estar sujeto a un proceso jurídico iniciado por el propio Instituto 

Nacional de Antropología e Historia. 
La impunidad que ejercita Rafael Moreno Rosas, en el Estado, se ha extendido en todas las esferas de la 
función pública. Y lo peor es que, este tipo de funcionarios como Rivas García, metidos a delincuentes de cuello 
blanco, son protegidos de manera descarada. Es por eso que ahora aparece como Director General de la 
Tenencia de la Tierra, lo que se traduce en un pago por sus servicios prestados al nieto del General repudiado. 

Rivas García, tiene trabajo, al igual que los referidos pseudo Periodistas, en el feudo panista de Moreno Rosas. 

Las cosas han cambiado en la Delegación del INAH, con Francisco Ortiz Pedraza en la titularidad. Hay sellos de 
clausura en las obras del teleférico; existe un litigio que va para largo y los amparos de ciudadanos, de la 
Asociación "Manuel Toussaint" y del Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, 
siguen su curso, a pesar de la ira del caprichoso saltimbanqui de Casa Puebla. 
********** 
LA SECRETARÍA de la Función Pública, el Instituto Mexicano del Seguro Social y la Procuraduría General de la 
República, lograron sorprender infraganti a un servidor público de la Subdelegación del IMSS en Teziutlán, 

pidiendo 25 mil pesos por otorgar la pensión de vejez a un derechohabiente de 67 años, a pesar de que éste 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/24645-la-importancia-de-la-economia
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cumplía con todos los requisitos. 
La acción penal se ejercerá por el delito de extorsión. 
Habría que elogiar el esfuerzo, pero cabe una pregunta: ¿Por qué no se da a conocer la imagen y nombre del 
corrupto servidor público? 
TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA. 

En ABC radio 12.80 AM en "Así lo Dice Puebla", de 13:00 a 14:00 horas. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-03/reflexiones-0 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Aprobarán iniciativas de RMVR  
*Se acaba el tiempo a diputados 

A no ser que suceda como siempre que de última hora sacan la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, los diputados de la actual legislatura, pospondrán la aprobación para el tercer período ordinario de 
sesiones, la correspondiente a la autorización para que los próximos alcaldes se endeuden con aval del 
gobierno estatal. 
De no ser así, entonces se habrá hecho caso a la propuesta que hizo la bancada priísta en el Congreso del 
Estado para que sea la legislatura entrante, la que trate esa iniciativa y sin tanto lío darle luz verde para un 
crédito por más de tres mil millones de pesos. 

Los legisladores sesionarán en forma extraordinaria  el próximo lunes 9 de septiembre. 
Según dicen que por acuerdo de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado se 
decidió no poner a consideración del Pleno la propuesta que entregó hace unos días el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas para que los futuros presidentes municipales que entran en funciones el 15 de febrero de 

2014 tengan acceso a líneas de crédito. 
De acuerdo a su información, sólo llevarán al Pleno las siguientes iniciativas del mandatario: 

Las reformas a la Ley del Catastro y al Código Penal. 
También aprobarán la prórroga que solicitó el Gobernador para el inicio de los juicios orales en la zona norte 
del estado; así como las iniciativas de los propios diputados como la Ley de Archivos y el Reglamento de 
Transparencia del Congreso. Además de cuentas públicas. 
Se da como un hecho que la iniciativa que ha causado mucho revuelo sobre el endeudamiento para los nuevos 
alcaldes, no será presentada en esta sesión extraordinaria. 
Pero como están las cosas en esta legislatura, no es de dudarse que pudieran dar la sorpresa de que siempre 

sí. 
Eso representaría una vez más que la orden de quien manda se obedecería. 
Hay que recordar que en otras sesiones, temas que no estaban previstos salen a relucir por alguno de los 
diputados de la bancada rastrera, la que está al servicio del inquilino de Casa Puebla. 

Esto lo saben todos los legisladores. 
Pero una vez que es puesto el proyecto ante el Pleno, sea cual sea la discusión o debate, se aprueba porque se 
aprueba. 

En el caso de que efectivamente no llegue a esta sesión del próximo lunes, puede ser que se presente en el 
tercer y último período ordinario de sesiones de esta legislatura. 
Pero de no ser así, entonces sí que le dejan la responsabilidad a la próxima legislatura. 
Como va a haber mayoría panista, no tendría ninguna objeción. 
Así las cosas. 
EN OTRO TEMA 

A los diputados actuales se les acaba el tiempo. 
El tema de los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula parece no tener otra solución que se siga 
respetando el decreto publicado en 1962 donde se define que el territorio en disputa es propiedad del 
Ayuntamiento de Puebla. 
Lleva años en que tanto legisladores como ediles de ambos municipios no se ponen de acuerdo. 

Por lo pronto, el presidente de la comisión de Hacienda en el Congreso, el priísta Lauro Sánchez López, hizo la 
advertencia ayer que en caso de que no haya una resolución se hará valer dicho decreto. 

Hay que recordar que el 15 de diciembre de este año es fecha límite para esta legislatura en lo que toca a 
aprobar las leyes de ingresos de los municipios. 
No de haber una resolución, los nuevos ediles tendrán que apegarse a lo existente. 
Y por lo que se ve, no habrá ninguna solución. 
Los diputados no tienen la capacidad para dar una determinación. 
Lo que realmente se necesita es un trabajo jurídico. 
Esa podría ser la base para un acuerdo. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-03/reflexiones-0
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Pero realmente en esta legislatura no hay la preparación requerida. 
Aunque hay que admitirlo, tiene sus tintes políticos. 
De esta manera será difícil resolver este lío territorial. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/mirador 

 

 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 

Del olvido, al no recuerdo 
La posible integración del marinista Jorge Muñoz Carballeda al gobierno de Rafael Moreno Valle, mediante de la 
Dirección de Recursos Humanos de la SEP, sólo puede explicarse a través de un súbito ataque de amnesia de 
quienes hoy detentan el poder político en Puebla. 
Este individuo, en el sexenio pasado, desde la misma área en la que hoy se desempeña, fue parte importante 
de una estrategia de desvío de 400 millones de pesos de recursos federales en la recta final de la 

administración marinista. 
Sobra decir que el entonces titular de la dependencia, Darío Carmona, fue el autor intelectual de la 
monumental fechoría. 
Sí, el Carmona que el actual régimen juró ajustarle cuentas y que hoy no sólo goza de cabal salud política, sino 
que se da el lujo de imponer a sus incondicionales en áreas estratégicas del gobierno. 
A finales de 2010, ya con el gobierno estatal perdido para el marinismo, la Secretaría de Hacienda autorizó una 
partida presupuestal para Puebla, con el objetivo de contratar a 850 docentes y de esta manera cubrir un 

importante déficit de maestros que se tiene todavía en el sistema educativo poblano. 
El dinero llegó a las arcas de la secretaría, pero jamás se ocupó para las tan necesarias contrataciones de 
docentes. 
Y es que, por órdenes del propio Darío Carmona, a través de Muñoz Carballeda, utilizando el  Departamento de 
Recursos Humanos y Personal a cargo de Alfonso Valles Ramos, se bloqueó este proceso. 
A la par, el entonces director de Planeación y Programación Presupuestales de la SEP, Felipe de Jesús Mijangos 

Cabrera, recibió la instrucción de elaborar de inmediato toda la documentación requerida por el gobierno 
federal para proceder a la supuesta devolución del dinero autorizado y que no se ejerció. 
Sin embargo, los oficios nunca fueron recibidos por el gobierno federal. 
Cada quincena, desde la Secretaría de Finanzas, se sacaban los cheques correspondientes a sueldos de 850 
maestros que jamás fueron contratados, por lo menos no de manera oficial. 
Se utilizaron a docentes eventuales con salarios menores a los registrados para aparentar que se estaba 
cubriendo el déficit de maestros y que se estaba haciendo un buen uso de los recursos federales entregados 

para este fin. 

Se permitió que docentes de diferentes niveles, que ya contaban con plaza, pudieran “dobletear” y trabajar 
horas extras para ganarse un dinero extra. 
Como “oficialmente” se tenían autorizadas presupuestalmente las 850 contrataciones, se detonó un auténtico 
furor por la venta de plazas. 
Con la complicidad de los sindicatos de docentes, estas se ofertaron entre 120 mil y 200 mil pesos, con la 
promesa de que serían aprobadas de inmediato y sin ningún problema. 

Las altas de docentes producto de la venta de plazas fueron autorizadas por el hoy morenovallista José Antonio 
Muñoz Carballeda y por Valles Ramos. 
A través del área de nóminas se llevaba el control de las horas laboradas por los docentes para la emisión de 
pagos de quienes se encontraban comisionados en el sindicato, eran interinos o disponían de permisos 
especiales y el tiempo asignado a cada maestro en cada una de las escuelas en las que laboraba. 
El manejo de las bitácoras laborales se llevó con total hermetismo y en la absoluta opacidad. 

Semanas antes de concluir el sexenio, Dario Carmona ordenó el cierre de plazas y se giró la instrucción de que 

no habría altas hasta que lo autorizara el nuevo gobierno. 
Sin embargo, la cancelación oficial de las 850 plazas ante el gobierno federal nunca se realizó. 
¿Cómo la ve? 
Auténtica alquimia presupuestal. 
Estas prácticas, fustigadas y repudiadas al inicio de la actual administración y que fueron en su momento 
utilizadas como bandera de campaña en el 2010, regresaron por sus fueros y amenazan con sentar sus reales 

en esta Puebla moderna que en el papel, únicamente en el papel repudia todo lo que recuerde a Mario Marín. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10878&Itemid=71 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-09-04/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10878&Itemid=71
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Nácer, al descubierto; el diputado 1er sancionado 
Hay quienes se encuentran tirada en el piso una pendejada y la levantan para convertirla en iniciativa de Ley. 
El problema es mayúsculo cuando precisamente su promotor cae ooooootra vez en incongruencias. 

Tal es el caso del diputado del Panal, Enrique Nácer, quien “para evitar que se lucre con la información pública 
obtenida por medios legales”, presentó una iniciativa que adiciona una disposición al artículo 54 de la Ley de 
Transparencia y Acceso a la Información Pública. 
El proyecto establece que la información que obtengan los solicitantes no puede utilizarse con fines de lucro o 
ilícitos, y que de comprobarse el “quebranto” del ordenamiento, se promoverán disposiciones “penales, civiles y 

administrativas”. 
Pues Nácer es un experto precisamente en el uso de información reservada para lucrar electoralmente. 

Después del debate para la diputación por el Distrito XV entre José Doger y Aguilar Chedraui, de parte de la 
campaña tricolor se utilizó el HT #IgnoranteSupino para evidenciar que Chedraui era un candidato de papel, ya 
que sólo exhibió a su jefe Rafael Moreno Valle en la aprobación de las cuentas públicas de los funcionarios de 
Mario Marín. 
Al carecer de argumentos, el equipo de Chedraui, donde figuraba Nácer, buscó en los archivos de la SEP los 
documentos acerca de la sociedad para conformar a la Universidad Tolteca A.C. 
Con dicho expediente intentó mostrar que Doger hacía algo ilegal al ser copropietario de dicha institución. 

José Doger dejó la rectoría en el año 1997. La Universidad Tolteca se creó en el año 2004. 
Ahora que Nácer propone penalizar el uso de documentación oficial, cae en el cinismo. 
En ese momento, el diputado del Panal utilizó la documentación con la cual se solicitó el registro de la Tolteca 
ante la SEP, en un claro uso de documentación reservada, la cual fue proporcionada por una oficina del 

gobierno del estado para ayudar a un candidato del partido en el poder. 
El equipo de Doger decidió no denunciar este hecho ante la autoridad, ya que en Puebla es inútil hacerlo. 

Pero fue el mismo @NacerDiputado en su cuenta de twitter quien presentó el 26 de junio del 2013, la 
documentación reservada para lucrar políticamente contra un candidato. 
Es decir, se le debería aplicar a él primero la ley que tanto promueve, lástima que su aplicación no sea 
retroactiva, pero evidencia su incongruencia. 
Como ocurrió cuando salió en defensa de los animales en la tribuna legislativa y se publicaron fotos de cazador 
de venados. 

 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10879&Itemid=70 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

La Venganza que Terminó en una Nueva Derrota (El Caso Henaine) 
Hace unos días, Ricardo Henaine Mezher todavía guardaba la certeza de que ahora sí se vengaría del 

https://twitter.com/NacerDiputado/status/350009745253494784/photo/1
https://twitter.com/AleMondras/status/360450482906484736/photo/1
https://twitter.com/AleMondras/status/360450482906484736/photo/1
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10879&Itemid=70
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gobernador Rafael Moreno Valle. 
Y es que se jactaba a diestra y siniestra de que tenía los documentos que le darían la propiedad del área en el 
que el gobierno del estado edificó el Centro Integral de Servicios (CIS). 
No dormía de saborear su venganza. 
Pero cometió un error: se puso a hablar de más. 

Fiel a su estilo, vociferó que echaría del CIS a los funcionarios que cotidianamente trabajan ahí. 
Y más: que el gobernador tendría que suplicarle que el caso no llegara a extremos aún más dolorosos. 
En los delirios de su mente loca, Henaine se imaginaba llegando al CIS con periodistas nacionales y agentes 
ministeriales: flashes y reflectores para la consumación de su venganza. 
Pero las cosas ocurrieron de otra manera. Su notario terminó en la cárcel. 

En efecto: Juan Carlos Salazar Cajica, quien presuntamente maquiló una escritura falsa con el fin de avalar ante 
el Registro Público que el terreno en el que se halla el CIS correspondía en Derecho a la Inmobiliaria Hena, 

propiedad de Henaine,  
El fin de semana pasado fue enviado al Cereso de San Miguel el fedatario público, mismo que avaló una 
supuesta carta de intención firmada por el tristemente célebre Carlos Omar Vergara, titular del Fideicomiso de la 
Reserva Atlixcáyotl durante el sexenio de Melquiades Morales Flores. 
Dicha carta —más falsa que el propio Henaine— le daba prioridad al empresario para adquirir en 64 millones de 
pesos el multicitado terreno, mismo que tiene una superficie de alrededor de 80 mil metros cuadrados. 
La venganza, pues, quedó en el aire, no así la indagatoria que concluirá con el encarcelamiento para los 

responsables del fraude. 
Otra dura lluvia está cayendo —la enésima en este sexenio— sobre el derrotado empresario. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6012 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Pacto por México: enfermito y en clara agonía 

Al ponerle un plazo de 120 días al Congreso de la Unión para aprobar las reformas impulsadas por su gobierno, 
el presidente Enrique Peña Nieto también firmó —quizás sin proponérselo— el acta de defunción del Pacto por 
México. 
Sobre todo cuando en su mensaje de ayer, desde la residencia oficial de Los Pinos con motivo de su primer 
informe de labores, asentó: “las minorías deben respetar la democracia”, en clara alusión a los opositores de la 
reforma educativa que, bajo las siglas de la CNTE, tienen sitiada la Ciudad de México y acorralado a su 
gobierno. 

Si para la reforma educativa y sus tres leyes secundarias, los diputados, senadores y dirigentes de los partidos 

representados en el Pacto por México han requerido más de ocho meses, ¿qué le hace pensar al presidente 
Peña que en cuatro meses saldrán las reformas energética, hacendaria, financiera y político-electoral, además 
de las leyes reglamentarias en telecomunicaciones y competitividad económica? 
Su exhorto a que “durante las siguientes semanas —o 120 días—debemos poner lo mejor de nuestra parte 
para construir un amplio consenso político y social que las haga realidad” hay que leerlo más bien como una 

advertencia de que, si las reformas no se aprueban a finales de año, su gobierno “usará todos los instrumentos 
del Estado democrático” para sacarlas adelante. 
O que, si siguen atoradas por culpa de la oposición, su administración desechará la ruta del consenso y el 
acuerdo que alentó con el PAN y el PRD para echar mano de su mayoría y de sus aliados parlamentarios, así 
como de las facultades constitucionales y metaconstitucionales del presidente de la República, en los primeros 
meses del año entrante. 
Eso, en otras palabras, significa que el Pacto por México como foro de análisis y discusión e instrumento de 

negociación y cabildeo cupular de la partidocracia mexicana, por encima de las cámaras de senadores y 

diputados, se habrá agotado. 
Pero también que el camino por recorrer para Peña Nieto, durante los cinco años que le restan, será aún más 
complicado, pues no sólo habrá perdido un año valioso sino también el impulso de la fuerza motivacional que 
mostró al rendir protesta y el voto de confianza de quienes lo eligieron y creyeron en él como un político eficaz 
y de resultados que, a diferencia de sus antecesores panistas, sabía qué hacer y cómo hacerlo. 
La realidad y sus pobres resultados, al llegar a su primer informe de gobierno, nos hablan de un presidente 

distinto al construido por sus publicistas en la televisión. 
¿O me equivoco? 
*** 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6012
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http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Es de muy Buena Fuente//Carlos Macías Palma) 
 
PANAL incondicional del PAN 
Lo que queda claro para el futuro del gobernador Rafael Moreno Valle es que en sus aspiraciones presidenciales 
para el 2018, no sólo será postulado por el Partido Acción Nacional, sino que contará con el absoluto e 
incondicional apoyo del Partido Nueva Alianza, pues ya para ese entonces, el poder de Enrique Peña Nieta 

habrá disminuido y tal vez, si vive, Elba Esther Gordillo habrá abandonado la cárcel. 
Sin la fuerza de una guerra como se autodefinió, disminuida por la prisión, desgastada por la edad y agobiada 

por las enfermedades, la maestra Gordillo no tendrá la más mínima duda ni el recato de apoyar a su admirado 
Rafael Moreno Valle en su carrera para relevar a Peña Nieto. 
Y para el caso de que la maestra se nos adelante en el viaje eterno, sus familiares, hijas, nietos y yernos 
mantendrán la amistad y el compromiso de impulsar la candidatura, ya firme en este momento, del mandatario 

poblano. Nueva Alianza apoya a Moreno Valle, “tal como lo hubiera hecho mi madre”, diría cualquiera de sus 
hijas. 
Así es que para ese entonces, para el aun lejano 2018 Acción Nacional y Nueva Alianza ya tienen candidato en 
la persona del dinámico y cautivador gobernador de Puebla. En ninguno de los dos partidos existen cuadros o 
figuras que puedan disputarle tal responsabilidad, magna responsabilidad de regresar al PAN a Los Pinos o 
como diría Fox en su campaña del año 2000, sacar al PRI de Los Pinos. 
Lo complicado será sumar a la izquierda a este proyecto. De hecho, cada vez se considera más lejano que 

Marcelo Ebrad decline a favor de su gran amigo y aliado, el gobernador de Puebla. 
Marcelo tiene sus aspiraciones y muchas posibilidades no sólo de competir sino de ganar. Su ascendencia 

nacional, su carisma y visión estadista le dan ventaja contra cualquier priista que le pongan enfrente. 
Si Marcelo tiene todo eso a su favor por qué habría de declinar por un amigo y arriesgarse a que le pase lo 
mismo que a López Obrador.. Y no sólo eso, sino que la necedad de Andrés Manuel impidió que Marcelo fuera 
candidato y secretario de Gobernación, pues así lo prometieron los perredistas: López Obrador presidente y 
Ebrad secretario. 

Y ni una ni otra. 
Es cierto que Ebrad no tiene dinero, carece de presupuesto para hacer complicidades y comprar voluntades y 
eso lo pone en desventaja con Moreno Valle, pero a cambio ofrece carisma y una candidatura fresca alejada del 
PRI y del PAN, partidos desgastados por la historia. 
Ahora bien, no hay que olvidar que Marcelo Ebrad también es amiga de Elba Esther Gordillo, pero no al grado 
de “mi admirado Rafael Moreno Valle”. 

El Verdugo 
Tres técnicos de equipos de futbol de la primera división mexicana fueron despedidos el pasado lunes por sus 

pésimos resultados. El Verdugo pregunta: ¿cuándo podremos hacer lo mismo con nuestros políticos? 
Gracias 
http://www.e-consulta.com/opinion/2013-09-03/panal-incondicional-del-pan 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Las Patrañas de los Diputados del PRI 
No falta el que se desgarra las vestiduras o llora como plañidera por la iniciativa presentada por 
el Ejecutivo del estado para que las 217 nuevas administraciones municipales, que entrarán en funciones 
en 2014, puedan acceder a un endeudamiento por hasta 3 mil millones de pesos o el equivalente al 25% 
del FISM (Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal). 

Son esas mismas voces las que desconocen –o callan- que la dichosa iniciativa es prácticamente igual a la que 

ha sido aprobada por el Legislativo en ya cinco ocasiones (dos a Melquiades Morales, dos a Mario Marín y 
una, en 2011, al propio Rafael Moreno Valle) y que esta vez, el proyecto mejora las anteriores versiones. 
Y es que por primera ocasión establece tres importantes candados: no es forzoso que un alcalde adquiera 
un crédito; en el caso de los que sí opten por esta vía de financiamiento, tendrán que liquidar el empréstito 
solicitado antes de concluir su administración; y el gobierno estatal no será el aval, sólo emitirá el 
dictamen de capacidad de pago. 
Nadie quiere endeudar al estado ni sembrar el caos financiero, como afirman algunos diputados del PRI que 

ahora intentan disfrazarse de “oposición” tras haber aprobado a Moreno Valle absolutamente todas las 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/opinion/2013-09-03/panal-incondicional-del-pan
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iniciativas que en el pasado les mandó, incluso aquéllas que iban en contra de los intereses del tricolor, como 
se confirmó en las elecciones del 7 de julio. 
El endeudamiento municipal es una práctica común en la entidad, tanto que gracias a este modelo 
impulsado desde Casa Puebla, en el último año 21 ayuntamientos recurrieron a ello por un monto de307 
millones de pesos, cifra que por cierto todos están por liquidar. 

A legisladores priístas como Gerardo Mejía, Lauro Castillo y sobre todo Édgar Salomón Escorza les urge 
hallar, donde sea, la credibilidad y legitimidad que perdieron al entregarse, como inocentes y sumisas 
doncellas, a los brazos del gobernador, que los usó –y desechó- como klínex. 
Ya se los vino a decir hace unos días el analista político Fernando Dworak Camargo, quien señaló 
puntualmente que la diputación priísta se desdibujó como grupo opositor, como una alternativa creíble, y el 

resultado fue lo que vimos en julio pasado: la peor derrota para el Revolucionario Institucional en una elección 
intermedia en Puebla. 

 
De ahí su postura ante una iniciativa benéfica por el lado que se le vea, pues además permitirá que los 
nuevos alcaldes, que por primera y única vez tendrán un periodo de gobierno de 4 años y 8 meses, puedan 

empezar a planear y que aprovechen los largos meses de la transición para incluso ir armando expedientes de 
obras; y no que, como suele ocurrir, sea hasta que asumen el cargo que comienzan a ver de qué presupuesto 

disponen y qué se les ocurre hacer con el mismo. 
El caso más patético, como ha sido costumbre, es el del diputado Édgar Salomón, que habla sólo porque 
Dios le dio boca. 
En busca de quedar bien con el CEN del PRI, que le ha prometido hacerlo secretario general de la dirigencia 
estatal, ha dicho que la iniciativa es “irresponsable” y “anticonstitucional”, pero sólo exhibe ignorancia y 
ansías de protagonismo. 
Lo peor es que como ha sucedido desde que es legislador, obedientemente terminará –a finales de 

septiembre- avalando la iniciativa de endeudamiento, misma que además cuenta con el aval moral del director 
general de Banobras, Alfredo del Mazo. 
El PRI poblano se encuentra en crisis y lo peor es que todavía no toca fondo. La debacle del 7 de julio los 
tiene todavía en shock. Sin rumbo ni liderazgos, no saben cómo enmendar el camino y volverse creíbles ante 

su clientela. Por eso su “nueva” actitud. 
Pero en realidad, los diputados priístas viven un verdadero drama: fueron, son y seguirán 
siendo morenovallistas, aunque quieran simular que no y hacernos creer que nadie, nadie, logra darse 

cuenta de sus patrañas. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que las delegaciones federales hace sentir su presencia en la entidad con la aplicación de recursos de la 

federación y municipales de los programas Hábitat y de Rescate de Espacios Públicos (PREP) y han empezado 
en los municipios de Zacatlán y Chignahuapan. 
Lorenzo Rivera Sosa, delegado de la Sedatu, dará inicio a obras de pavimentación, introducción de drenaje y 

alcantarillado, rehabilitación de áreas verdes, colocación de juegos infantiles, gimnasios al aire libre, 
construcción de canchas, entre otras. A toro pasado o rumbo al 2015. 
Que el ex Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Mariano Azuela Güitrón, se reunirá este fin 
de semana con los empresarios afiliados a la USEM Puebla en un hotel de Las Ánimas. 

Recordado en la entidad por su papel desempeñado en el caso Lydia Cacho para exonerar aMario Marín 
Torres de cualquier responsabilidad en la violación grave a los derechos humanos de la periodista, ex Ministro 
ofrecerá la conferencia magistral: “Autoridad: capacidad de servir”; “Justicia: una virtud del dirigente de 
empresa”. 
Que el auditor David Villanueva Lomelí, en representación de los 32 auditores del país e integrantes de la 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/09/foto-diputados.jpg
http://impreso.milenio.com/
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Asociación de Organismos de Fiscalización Superior y Control Gubernamental (Asofis), suscribió un convenio de 
colaboración con la ASF, la SFP y la SHCP para consolidar armonización contable, impulsar transparencia y 
fortalecer la fiscalización. 
Que a dos meses del asesinato del ex rector de la BUAP Óscar Samuel Malpica Uribe, nada se sabe de los 
avances de las pesquisas, lo que contrasta con otras acciones de repuesta inmediata de los encargados de la 

procurar la justicia en la comisión de otros delitos graves como el homicidio. 
Lo único que ha trascendido en círculos ligados a las corporaciones policiacas es la presencia permanente de 
agentes ministeriales en domicilios particulares de algunas personas mencionadas por el asesinado activista 
universitario, en la víspera del crimen. Será para protegerlos. 
Que comparecen ante el Consejo Universitario los candidatos a la Rectoría de la BUAP Alfonso Esparza 

Ortiz y Daniel Alcántara León para exponer sus planes de trabajo y donde podrán intercambiar ideas con los 
presentantes de unidades académicas, de los docentes y estudiantes. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9190606 
 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Lalo Rivera: la cita con el PAN 
Con los resultados del gobierno en la ciudad capital, el panista Eduardo Rivera Pérez se estaría preparando 
para incursionar en las ligas mayores de la política nacional. 
Se trata de un político experimentado como lo demostró al liderar la Asociación Nacional de Alcaldes panistas 

(ANAC) y la Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm). 
El alcalde albiazul entrega buenas cuentas con la continuidad de un gobierno panista por un segundo periodo, 
pero se ha convertido además en un factor de estabilidad en el proceso de transición con las fuerzas internas 

de Acción Nacional de las ligadas a Puebla Unida. 
Rivera Pérez prepara la recta final de su administración los últimos eventos relevantes como las fiestas patrias 
y la logística para el relevo así como la rendición del tercer informe de gobierno. 

Ha sabido refrendar los acuerdo al interior del PAN y con el equipo encabezado por el presidente electo Antonio 
Gali Fayad, con la confianza de tener en el equipo de colaboradores del entrante gobierno municipal por lo 
menos tres secretarías relevantes, y todo indica transitan los acuerdos. 
Pero qué le espera al presidente municipal de la ciudad capital que ha colocado a la Angelópolis en las 
estadísticas como referentes en diferentes variables de la economía en franco crecimiento. 
A Eduardo Rivera lo ven sus correligionarios concentrado en tareas partidistas derivadas de los resolutivos de la 
polémica y ríspida XVII Asamblea Nacional Extraordinaria del PAN. 

La Asamblea Nacional avaló que la elección de los dirigentes municipales, estatales y del presidente del CEN 
sea por votación de toda la militancia, que de acuerdo con el último corte del Registro Nacional de Miembros es 
de 368 mil 253. Será el todavía presidente municipal de Puebla quien determine en qué momento hará el 
anuncio respeto a sus proyectos políticos inmediatos, y si éstos empezarán por ejercer los resolutivos de la 

asamblea nacional extraordinaria de su partido. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9190607 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Teleférico no tiene permiso del INAH 
El oficio 401-A311(724)-7(-01-0069) con fecha 5 de marzo de 2013 y que fue elaborado por el director del 
Centro Regional del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Francisco Ortiz Pedraza, deja al 

descubierto que el gobierno del estado de Puebla carece del permiso correspondiente para la construcción del 
Teleférico. 
Al excelente trabajo realizado por el periodista, Jorge Castillo, para conseguir los documentos sobre las 
anomalías cometidas por el ex director del Centro Regional del INAH, José Francisco Miguel Rivas García, para 

otorgar dos supuestos permisos para la autorización del proyecto, se debe agregar que el documento más 
reciente y que lo frenó es del 5 de marzo de 2013. 

Para dejar más claro el tema es necesario hacer un recuento cronológico y legal sobre el proyecto del Teleférico 
de Puebla para entender por qué la obra está detenida y el gobierno del estado enfrenta una disputa legal con 
el INAH para la autorización del mismo. 
Las primeras obras del proyecto ocurrieron en la última semana de octubre de 2012 y estaba previsto 
terminarlas para marzo de 2013. 
En la primera semana de noviembre y con la complacencia del ex director del Centro Regional, José Francisco 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9190606
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9190607
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Miguel Rivas García, inició la colocación de las torres en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe y la 
demolición de la Casa del Torno en el Barrio del Artista. 
De acuerdo con el trabajo de Jorge Castillo existe un permiso irregular otorgado por José Francisco Miguel 
Rivas García para el proyecto del Teleférico de fecha 7 de noviembre de 2012, y será sujeto a acciones 
administrativas por la ilegalidad de sus autorizaciones. 

A partir de esa fecha la Fundación “Manuel Toussaint”, AC, promovió el juicio de amparo 1962/2012 en el 
Juzgado Cuarto de Distrito contra el gobierno del estado de Puebla. 
Y el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, SC, también interpuso el amparo 
423/2013 en el Juzgado Segundo de Distrito contra el gobierno del estado de Puebla. 
Fue hasta enero de 2013 cuando procedió el amparo de la Fundación “Manuel Toussaint”, AC, y se ordenó 

detener las obras del Teleférico de Puebla. 
Una vez que quedó al descubierto que el gobierno del estado no tenía los permisos correspondientes para la 

destrucción de la Casa del Torno y el resto del proyecto del Teleférico, en febrero pasado se ordenó desde las 
oficinas centrales del INAH despedir de su cargo al ex director del Centro Regional INAH, en Puebla, José 
Francisco Miguel Rivas García. En febrero tomó el cargo de director del Centro Regional del INAH, Francisco 
Ortiz Pedraza y la obra seguía detenida por la orden judicial. 
Posteriormente, el mismo Francisco Ortiz Pedraza emitió el 5 de marzo de 2013 el oficio 401-A311(724)-7(-01-
0069) en el que deja en claro que no hay ningún permiso válido para las obras del Teleférico de Puebla y se 
colocaron los sellos de clausura. 

Una vez que el gobierno del estado de Puebla encontró la negativa de la dependencia federal, a través de la 
Secretaría del Transporte, promovió el amparo 490/2013 en el Juzgado Noveno de Distrito, el 4 de abril de 
2013, contra la prohibición del permiso solicitado y que fue ratificado con el oficio del 5 de marzo por parte del 
INAH. En agosto pasado las autoridades federales lograron una suspensión provisional para seguir las obras, 

pero en días recientes el fallo fue impugnado y por ahora no pueden seguir. 
Hasta aquí va la historia del polémico Teleférico. 

Un proyecto que por ahora no tiene el permiso del INAH. ¿Voy bien o me regreso? 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2641&-Contrastes-TyIyf%E9uioo-io-Eiyiy-pyuIiso-
eyI-INiH 

 
 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Con el uso de una huella, notaria permitió despojo de bienes a una heredera de Martin Josephi 
Una vez que un primer notario de Puebla –Juan Carlos Salazar Cajica– ya piso la cárcel, ya existe un segundo 

aspirante con fuertes posibilidades de que lo ocurra lo mismo, se trata de la fedetaria número 18 de la capital 
Martha Elena Aguilar González, quien con el empleo únicamente de una huella digital y violando los principios 
elementales de la fe pública permitió que, en agravio de una menor de edad, se adjudicaran unos particulares 
un conjunto de bienes que eran propiedad de Martin Josephi Wellmann, quien dirigió al consorcio Volkswagen 
de México entre los años de 1986 y 1993. 

Contra la notaria y su auxiliar Mariana Castro Cué Aguilar, quien además es su hija, ya existe una queja 
administrativa y un proceso para que sean sancionadas por presuntamente haber cometido varios ilícitos y 
haber violado nueve artículos de la Ley del Notariado para el Estado de Puebla. 
Esa situación coloca a la notaria Aguilar González con muchas posibilidades de ser la segunda integrante del 
gremio de notarios en pisar la cárcel, una vez que se ha despejado en Puebla la brecha –por primera vez en 
por lo menos las tres últimas décadas– para poder enjuiciar a los fedatarios abusivo; es decir, se está abriendo 

la caja de Pandora de muchos abusos cometidos por los responsables de dar fe pública y supuestamente cuidar 
que se de conforme al Estado de Derecho. 
El señor Heinz Martin Teo Wedigo Josephi Wellmann nació en México y era de padres alemanes. Luego de 

dirigir a la Volkswagen de México, en una de las etapas de mayor expansión de esta empresa, se dedicó a la 
cafeticultura y a ser importador de autos de lujo, entre los que se encontraban las marcas de Ferrari, 
Masserati, Alfa Romeo y Lamborghini. 
Josephi Wellmann murió el 18 de noviembre de 2011 –a la edad de 69 años– y una de sus hijas, de apellidos 

Josephi Camacho, quedó dentro de la línea de herencia del padre, pero esa situación se trastocó hasta que 
aparecieron unos parientes del extinto empresario y la actuación de la notaria número 18. 
Entre los abusos cometidos se encuentran los siguientes: Josephi muere un día 18 y resulta que luego del 
deceso aparecieron dos actos notariales que supuestamente se realizaron dos días antes de la muerte del 
empresario, con los cuales unos parientes del ex presidente de VW se adjudicaron un par de predios mediante 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2641&-Contrastes-TyIyf%E9uioo-io-Eiyiy-pyuIiso-eyI-INiH
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un proceso de compra–venta que a todas luces está amañado, por la siguiente circunstancia: 
Resulta que bajo el argumento –plasmado en el contenido de las escrituras– de que Martin Josephi padecía de 
debilidad en el brazo derecho, como consecuencia de la leucemia que sufría, las operaciones de compra–venta 
de los bienes en cuestión se hicieron solamente plasmando en los documentos una huella del pulgar derecho 
del ex presidente de VW, lo cual no constituye un documento idóneo para que tenga validez. 

Y al mismo tiempo aparece como único testigo el señor Faustino Flores Romero, quien era empleado de Martin 
Josephi y radicaba en la comunidad de San Antonio Juárez, en el municipio de Tzicatlacoyan. 
Sin embargo cuando se hace la investigación nunca se encontró que algún parte médico establezca que el 
señor Josephi efectivamente tenía debilidad en el brazo derecho, razón por la cual no podía firmar y solamente 
imprimir una de sus huellas. Y lo más grave es que se descubrió que el único testigo, el señor Faustino Salazar 

Romero, firmó los documentos en una fecha posterior en la que supuestamente el ex presidente de VW accedió 
a vender los bienes en cuestión. 

De esa forma la notaria permitió que mediante el instrumento notarial 72 mil 158 se estableciera que 
supuestamente Martin Josephi le vendió al ciudadano Martin Josephi Pacheco el área privativa número 86, del 
Conjunto Residencial Vista Real del Sur, ubicado en el número 6 mil 606 del bulevar de Los Reyes, de la junta 
auxiliar de San Bernardino Tlaxcalancingo; además, que esa operación hiciera a cambio de un pago de 943 mil 
764 pesos con 43 centavos. 
Y el mismo día 16 de noviembre de 2011, pero ahora con el instrumento notarial 72 mil 169, la notaria dio fe 
pública de la compra–venta del lote 64, de Granjas de San Cristobal La Calera, a favor de Susana Josephi 

Tiburcio, y a cambio de un supuesto pago de un millón 912 mil 520 pesos. 
Llama la atención en que en ambos casos se establece que antes de suscribir la compra–venta los beneficiarios 
habían depositado con anterioridad el dinero que según los documentos de la notaria los convierte en 
propietarios. 

Evidentemente estas operaciones son ilícitas, ya que la notaria al permitir que se hagan solamente con una 
huella digital y sin la firma del ex directivo de VW rompió el principio básico de dar certeza jurídica a los actos 

que estaba certificando. De acuerdo con lo que marca la Ley del Notariado, si efectivamente Martin Josephi 
estaba imposibilitado por problemas de salud para firmar la compra–venta de los terrenos, la fedataria tenía la 
obligación de excusarse y no dar validez a las operaciones. 
Ahí no termina todo. Resulta que de manera inexplicable las operaciones no solamente las firmó la notaria 
pública 18, Martha Elena Aguilar González, sino también la notaria auxiliar, de nombre Mariana Castro Cué. 
¿Qué es lo irregular de este detalle? Que la Ley del Notariado no lo permite. 
Según el marco regulatorio de los fedatarios solamente puede intervenir un notario auxiliar en un operación 

cuando está ausente el titular, y por ende nunca lo pueden hacer los dos al mismo tiempo. Eso ha permitido a 
la parte agraviada reclamar que los procesos de la compra–venta carecen de pleno derecho y tienen que ser 
anulados. A todo lo anterior se debe sumar una serie de irregularidades en el pago de impuestos por las 
operaciones de adquisición de los predios. 

Dicho de otra manera, la notaria María Elena Aguilar González está metida en un callejón sin salida. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/con-el-uso-de-una-huella-notaria-permitio-despojo-de-
bienes-a-una-heredera-de-martin-josephi/ 

 
(Editorial) 

 
PRETEXTOS PARA LA OPACIDAD 
El secretario del Capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (AMEDI), Roberto 
Alonso, calificó de peligrosa la iniciativa del Partido Nueva Alianza (Panal) en materia de transparencia, porque 
su aprobación violentaría la libertad de expresión de los medios de comunicación, quienes podrían verse 
impedidos a difundir información pública, así como el derecho de todo ciudadano a conocer las acciones de 
gobierno. 

Es preciso que el diputado proponente, Enrique Nacer, explique a cabalidad y con lujo de detalle en qué 
consiste su planteamiento legislativo, porque hasta el momento el gobierno estatal que encabeza el gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas, y al que sirve el diputado panalista, se ha destacado por su tendencia casi obsesiva 
a oponerse al derecho a la información. 
Resultaría ingenuo creer en la versión oficial de que lo que quieren los morenovallistas del Congreso local es 
proteger los datos personales, porque hasta hace poco ese tema no era ni siquiera mencionado como parte de 

su agenda legislativa. 
Si, como todo parece apuntar, se legisla al vapor sobre la iniciativa de Enrique Nacer, se corre el riesgo de 
promulgar una ley ambigua, que permita márgenes discrecionales perniciosos a jueces, para oponerse e incluso 
castigar la garantía constitucional que tienen todos los ciudadanos a solicitar información gubernamental. 
La sociedad debe estar muy atenta a todos los cambios legislativos que se pretenden, porque de lo que se trata 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/con-el-uso-de-una-huella-notaria-permitio-despojo-de-bienes-a-una-heredera-de-martin-josephi/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/con-el-uso-de-una-huella-notaria-permitio-despojo-de-bienes-a-una-heredera-de-martin-josephi/
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es de que las autoridades acaten el mandato constitucional de rendir cuentas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/pretextos-para-la-opacidad/ 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Empiezan a moverse las aguas en el PAN 
• La disputa por el comité municipal 
• Mal y de malas con la tecnología 

Y parece que no todo seguirá siendo miel sobre hojuelas en el PAN, o al menos en el municipio a menos de un 
mes que se dé a conocer la convocatoria para la renovación del comité municipal que encabeza Gerardo 
Balvanera y quien ya se hacía a la idea de permanecer al frente por otro periodo más de tres años, luego de los 
resultados del pasado proceso electoral, donde ganaron todos los candidatos del PAN o de la coalición con el 

PRD y el Partido Nueva Alianza. 
Ayer, Miguel Ayllón Villegas se sumó a otros 4 personajes que ya en corto han aceptado estar interesados en 
suceder a Balvanera, identificado con el grupo del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, a quien por 
cierto acusó en esta rueda de prensa de pretender mantener el control en el comité municipal, una vez que 
deje el ayuntamiento de Puebla. 
Ahora que el PAN resolvió en su Consejo Nacional que sean los militantes quienes elijan a sus dirigentes y no 

solo unos cuantos como ocurre hasta ahora con los delegados, en Puebla podría empezar a conocerse si la 
democracia interna es una aliada en la vida de Acción Nacional sobre todo cuando en el pasado, los comités 
estatales, municipales y hasta el nacional, se nombraban a través de una representación que siempre dejó el 

sabor al “dedazo” que siempre han criticado en el Partido Revolucionario Institucional.  
Se han mencionado en la lista de los posibles contendientes al comité municipal del PAN, a Eduardo Alcántara 
Montiel; los regidores Matías Rivero Marines y Pedro Gutiérrez Varela; el secretario de Desarrollo Social, 
Eduardo Morales Garduño. 

También entran en este grupo Fernando López Rojas, esposo de la diputada Marissa Ortiz y Genaro Ramírez 
Rojas, esposo de la también diputada federal Blanca Jiménez y director de la jurisdicción 6 de la Secretaría de 
Salud. Ellos están identificados con el grupo afín al gobernador Moreno Valle. 
Ya se verá cómo resuelve el PAN este asunto en noviembre próximo cuando se lleve a cabo la elección de 
manera oficial, aunque hay que reconocer que siempre, a lo largo de su historia, al final de los procesos 
internos, todos vuelven a la unidad en torno a los proyectos del partido. 
Bueno, al menos eso era en el pasado.  

Y mientras eso pasaba temprano, en la capital del país, los diputados federales encabezados por su presidente 
estatal, intentaron realizar una videoconferencia con los reporteros aquí en Puebla, sin embargo, la tecnología 

les jugó una mala pasada y simplemente no se pudo. 
La pregunta es: ¿para qué una videoconferencia con los diputados poblanos y el dirigente estatal? ¿Acaso no 
era mejor venir a Puebla y tenerlos a todos frente a los reporteros de Puebla? 
CONFETI…que será el padre del junior César Morales es acusado de haber asesinado de un balazo a un 
trabajador, quien responda por el delito de su hijo…resulta que el junior se enfureció porque el hoy occiso no le 

dio las llaves del auto, por órdenes de su papá…ahora lo busca la justicia y al esconderse, la Procuraduría 
podría arraigar a su padre, el presidente municipal de Palmar de Bravo. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5797 

 

(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA Y SUS SUEÑOS POR GOBERNAR 
Desde el inicio del actuar legislativo del Congreso de la Unión, la Cámara de Senadores, dio cuenta de la 
llegada y destacada presencia del poblano LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA, quien dicho sea de paso se ha 

esmerado en su preparación y hoy lo vemos por su liderazgo en la bancada del Partido de la Revolución 
Democrática, ocupando espacios permanentes en los medios de comunicación impresos y electrónicos, para dar 
a conocer sus puntos de vista sobre el curso de la administración pública y el caminar del Pacto por México que 
mantiene relevancia pese a los tumbos que ha dado. 
Bien, a más de un año de sus actividades legislativas, se puede asegurar que desde un principio el político de 
Ajalpan que vio su crecimiento en una las corrientes de la izquierda del partido del sol azteca, sus inquietudes y 
anhelos se estacionaron en Puebla, porque así como él, otros personajes de nuestro entorno piensan en lo 

mismo: ser gobernadores de la entidad que los vio nacer.  
Y no es raro ni nuevo el destape anticipado que se hace del Senador de la República, porque desde hace varios 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/09/04/pretextos-para-la-opacidad/
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meses su nombre empezó a circular entre los perredistas habida cuenta que LUIS MIGUEL tiene todo el 
derecho de aspirar a ese cargo de representación popular, pues como militante distinguido de una partido que 
lo es por el PRD, sencillamente piensa en alcanzar el poder. 
Por lo tanto no es descabellado pensar que desde ahora el interesado en el cargo político más importante del 
estado, piense que puede ser útil a la causa poblana, bien sea para el mini-periodo de un año y ocho meses, o 

de acuerdo a las circunstancias políticas que se den en el tiempo por venir pueda pensar en el periodo 
constitucional de seis años. En todo esto basa lo que considera una buena relación con el gobernador RAFAEL 
MROENO VALLE ROSAS, quien necesariamente tendrá la batuta en la mano para influir notablemente en las 
decisiones que se tomen para elegir al que habrá de sucederlo en el 2017 y quien vaya a ser el candidato que 
vuelva al ejercicio del periodo sexenal.  

RESISTENCIA A UNA REFORMA CONSTITUCIONAL 
Los que se están orinando fuera de la bacinica, son los que ya se calientan con la idea de que las elecciones del 

2016 se podrían cambiar por una decisión del Congreso del Estado que, con una reforma a la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, se podrían hacer las cosas, sin importar que a todas luces 
tuviera la etiquete de inconstitucional.  
Ya se conoció a través de los medios de comunicación el comentario hecho público por el diputado ERIC 
COTOÑETO CARMONA, presidente del Partido de la Revolución Democrática y persona en los cercanos afectos y 
lealtades del senador BARBOSA HUERTA., en el sentido de que podría ser el Congreso del Estado, el que 
designara al mini-gobernador por un tiempo de un año ocho meses, lo que de inmediato provoca las reacciones 

de algunos legisladores del tricolor, entre ellos GERARDO MEJÍA RAMÍREZ, quien califica de anticonstitucional 
esa disparatada propuesta. 
Se da por entendido que COTOÑETO guarda especiales afectos de lealtad y gratitud para su jefe y amigo LUIS 
MIGUEL, por lo que en su calidad de presidente del PRD luchará a brazo partido por llevar adelante la 

precandidatura. No son los tiempos y lo sabe bien, pero MARTHA DALIA GASTÉLUM VALENZUELA, delegada del 
CEN del PRD, admite que es posible que el senador abandere la candidatura por su partido, aunque reconoce 

plenamente que aún es prematuro para pensar en el futuro político. 
Por lo pronto ya se preparan las fanfarrias y las bandas de viento para festejar la presencia del senador que 
vendrá a Puebla el primero de octubre para dar cuenta de sus acciones a un año de haber ocupado su curul en 
la Cámara de Senadores. Están seguros los perredistas poblanos que COTOÑETO echará la casa por la ventana 
para recibir a su jefe y amigo pues llega así la primera oportunidad de hacerse presente para fincar el futuro 
electoral.  
Ya acostumbrados los mexicanos de la conducta de los políticos de todos los partidos, ciertamente, la figura 

para gobernador del partido del sol azteca, tiene por nombres y apellidos LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA.  
OBRA DE ADOQUINAMIENTO EN JUNTA AUXILIAR 
Encabezó el primer regidor del municipio capital del estado, EDUARDO RIVERA PÈREZ, la inauguración del 
adoquinamiento de la calle 34 Sur, que corresponde a la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, donde estuvo 

acompañado del titular de la autoridad auxiliar ALEJANDRO LÁZARO MARTÍNEZ y del diputado local por el 
Partido Nueva Alianza, HECTOR ALONSO GRANADOS.  
Comentó el presidente municipal que “se han invertido más de 17 millones de pesos en diferentes obras y 

estaremos realizando 47 más, que representan un monto superior a los 315 millones de pesos. Tenemos por 
delante una gran cantidad de cosas por hacer”. Agregó que se está trabajando en obras de calidad. En la calle 
34 Sur se invirtió un total de 625 mil 41 pesos, incluyendo el adoquinamiento de la vialidad, las banquetas, 
guarniciones y trabajos de pintura correspondientes, así como los árboles plantados en la zona. 
Por su parte, el diputado local HÉCTOR ALONSO GRANADOS, reconoció la iniciativa de RIVERA PÉREZ por 
atender a las peticiones de los vecinos de la Junta Auxiliar IGNACIO ZARAGOZA, ya que en anteriores 

administraciones no se les había dado la atención adecuada.  
El Regidor DAVID MÉNDEZ MÁRQUEZ, presidente de la comisión de Obra Pública, señaló que el transparente 
manejo de los recursos por parte de la actual administración da como resultado beneficios importantes para los 
habitantes del municipio. “Para este gobierno municipal, ante todo, van los ciudadanos de Puebla. Como nunca 
se ha hecho obra pública, tanto en los lugares más apartados y olvidados como en el corazón de la ciudad”, 

refirió. 
ALEJANDRO LÁZARO MARTÍNEZ, presidente de la Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, expresó que se ha 

encontrado con una buena respuesta por parte del presidente e municipal y que continuará trabajando por su 
comunidad hasta el final de la administración.  
Presentes en la inauguración estuvieron la diputada FERNANDA HUERTA LÓPEZ; el Secretario de Gobernación 
Municipal EDUARDO ALCÁNTARA MONTIEL; el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana; 
EDUARDO MORALES GARDUÑO y el director de Obras Públicas MIGUEL ÁNGEL MACIP MOLINA. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5795 
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(Angelopolitanas) 
 

Puebla se está convirtiendo en un polo de atracción para zonas turísticas de México, caso concreto el de ayer 
con el estado de Aguascalientes, que vino a Puebla a promoverse y el viernes vienen de Cancún Quintana Roo 
para que los poblanos vayan a las playas caribeñas, anímese, en una de esas se encuentra a algún político 
poblano y nos cuenta. 
En suspenso quedó la investigación de la venta de plazas en el Seguro Social. Hace unos días se denunciaron 

varios casos en los que se ofertaban las plazas hasta en 50 mil pesos, el secretario General del sindicato del 
IMSS, Francisco Torres Zenteno, dijo no tener conocimiento del problema y hasta ahora no se ha sabido nada 

más allá de la denuncia en los medios, y es que en algunos casos se pedían mil pesos de adelanto para 
conseguir la plaza. No se sabe si ya dieron carpetazo o fue solo “llamarada de petate”. 
Diputados locales del PRI defendieron las acciones que el gobierno de Enrique Peña Nieto ha realizado en nueve 
meses de gestión. Edgar Salomón Escorza, Lauro Sánchez, Gerardo Mejía Ramírez y Ernesto Leyva Córdova 
ofrecieron una rueda de prensa para presentar su posicionamiento. 
Reconocieron que aún falta trabajo por hacer en distintas áreas, y que éstas mejorarán con las críticas que se 

realice al gobierno peñista, y aseguraron que los priístas siempre están abiertos al diálogo. 
No obstante, una vez presentada la postura de la bancada del tricolor en el Congreso de Puebla, el diálogo y 
apertura que aseguraron que poseen los priístas quedó de lado cuando la prensa comenzó a cuestionar sobre la 
iniciativa del aliancista Enrique Nacer, en relación al manejo de la información pública. 
Los diputados se levantaron dando por terminada la rueda de prensa, provocando rechiflas y críticas de parte de 
los medios de comunicación asistentes. ¡Sí que demostraron que los priístas están abiertos al diálogo”! 

La Coparmex “metió la pata” el lunes al enviar su invitación de su asamblea anual ordinaria y enumerar las 

personalidades que asistirán al acto, entre ellos el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, a quien le 
pusieron como cargo “presidente estatal”… sin embargo poco tiempo después rectificaron y anotaron 
gobernador constitucional, un error que difícilmente ocurre pero ya vemos que no hay excepciones.  
En fin que lo interesante de la invitación de la Coparmex es que a su asamblea asistirá Leo Zuckermann, para 
dar la ponencia “Impacto De Las Posibles Reformas Estructurales En Las Empresas”, además asistirá Juan Pablo 
Castañón, presidente nacional de la Coparmex, el propio Rafael Moreno Valle, Eduardo Rivera y Antonio Gali. 
La cita es hoy miércoles en el Presidente Intercontinental, salón san Francisco a partir de las 14:00 hrs. 
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